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En Zapotlanejo, Jalisco y siendo las 09:39 nueve horas con treinta y nueve 
minutos  del día 16 dieciséis de Mayo de 2014 dos mil catorce, día señalado 
para llevar a cabo la Sesión de Ayuntamiento número 46 (Cuarenta y Seis), 
con carácter de Ordinaria, correspondiente a la Administración Municipal 
2012-2015, preside la Sesión FRANCISCO JAVIER PULIDO ÁLVAREZ, 
Presidente Municipal y la Secretaría General está a cargo del LICENCIADO 
VICTOR MANUEL PERALTA GALVAN; en estos momentos el Presidente 
Municipal instruye al Secretario General con el propósito de que se sirva 
pasar lista de asistencia, estando presentes los siguientes munícipes: 
 
 
Presidente Municipal:  
FRANCISCO JAVIER PULIDO ALVAREZ 
 
 
Síndico: 
JACQUELINE HERNANDEZ TEMBLADOR 
 
 
Regidores: 
 
LIDIA VIVIANA BECERRA JIMENEZ 
LUIS PEREZ VENEGAS 
MARTHA ROCIO MALDONADO DADO 
JOSE LUIS GARCIA ANDRADE 
JUAN CARLOS GONZALEZ HERNANDEZ 
MARGARITA MALDONADO GARCIA 
LUIS RICARDO CORTES MORALES 
JOSE ANTONIO CONTRERAS HERNANDEZ 
GREGORIO DAVALOS NUÑO 
 
 
El Presidente Municipal interroga al Secretario General si fueron notificados 
los Regidores en tiempo y forma, para la celebración de la presente sesión, 
se le indica que sí, que si fueron notificados en tiempo y forma. Toma el uso 
de la voz el Secretario General Lic. Víctor Manuel Peralta Galván y 
dirigiéndose al pleno de Ayuntamiento refiere: Si señor Presidente si fueron 
notificados en tiempo y forma. Antes de continuar le informo y pongo a 
consideración de este pleno las inasistencias que fueron debidamente 
justificadas en su momento y oportunamente tanto el Regidor Víctor 
Fernando Álvarez Iñiguez ya que tenia una cita medica ya que su bebe el 
más pequeño tuvo una situación medica y tenia que acompañarlo. El Regidor 
Rubén Edgar Torres Nuño tuvo que faltar por cuestiones académicas por lo 
que ahí tuvo que ver unos temas de su labor como docente. De igual manera 
el Regidor Juan Ernesto Navarro Salcedo también me informo que faltaría 
por temas iguales al del Regidor Rubén Edgar. Por lo que solicitaron poner a 
consideración sus ausencias. El Presidente en uso de la voz pregunta a los 
Regidores si están de acuerdo y se procede a someter a votación de los 
presentes la justificación de inasistencia del Regidor Víctor Fernando Álvarez 
Iñiguez, de Regidor Rubén Edgar Torres Nuño y del Regidor Juan Ernesto 
Navarro Salcedo. Les consulta en votación económica si lo aprueban, el cual 
es APROBADO POR UNANIMIDAD. Acto continuo el Presidente Municipal 
de conformidad a lo dispuesto por el artículo 32 de la Ley del Gobierno y la 
Administración Pública Municipal para el Estado de Jalisco, procede a 
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declarar la existencia de QUÓRUM LEGAL declarando instalada y abierta la 
sesión, siendo válidos los acuerdos que en ella se tomen. 
 
 
La presente Sesión ordinaria fue convocada, de conformidad a lo dispuesto 
por los artículos 29, 30, 32, 34, 47 fracción III y 48 fracción I de la Ley del 
Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco, en 
tiempo y forma, por el Presidente Municipal FRANCISCO JAVIER PULIDO 
ALVAREZ, conforme al siguiente: 
 
 
 

ORDEN DEL DIA: 
 
 

1. LISTA DE ASISTENCIA 
2. DECLARACION DE QUORUM LEGAL Y APERTURA DE LA 

SESIÓN. 
3. SOLICITUD PARA APROBAR LA ADQUISICION DE BIENES 

MUEBLES E INMUEBLES CORRESPONDIENTES AL EJERCICIO 
FISCAL 2013.  

4. SOLICITUD PARA AUTORIZAR AL PRESIDENTE MUNICIPAL, 
SECRETARIO GENERAL, SINDICO Y TESORERO FIRMAR 
CONVENIO DE COLABORACION, Y PARTICIPACIÓN PARA LA 
EJECUCIÓN DEL PROGRAMA “MOCHILAS CON UTILES” CON 
LA SECRETARIA DE DESARROLLO E INTEGRACIÓN SOCIAL EN 
SU REPRESENTACIÓN DEL GOBIERNO DEL ESTADO DE 
JALISCO.   

5. SOLICITUD PARA CUBRIR GASTOS FUNERARIOS DEL 
SERVIDOR PÚBLICO JUSTO DIAZ GUTIERREZ. 

6. SOLICITUD PARA APROBAR LA JUBILACIÓN DEL SERVIDOR 
PÚBLICO SIDRONIO NUÑO RUIZ.      

7. ASUNTOS GENERALES. 
 
 
 
Por lo que en uso de la voz el Presidente Municipal señala que está a 
consideración de los Regidores presentes el orden del día,  el Presidente en 
uso de la voz pregunta a los Regidores si están de acuerdo con el orden del 
día y se procede a someter a votación de los presentes el orden del día y les 
consulta en votación económica si lo aprueba, el cual es APROBADO POR 
UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
 
El Presidente instruye al Secretario General para que proceda a desahogar 
el primer punto del orden del día, el cual se desahoga de la siguiente 
manera: 
 
 
DESAHOGO DEL PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.- - - - - - - - - - - - - 
Ya fue llevado a cabo al nombrar lista de asistencia al inicio de la presente 
sesión.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
 
 
DESAHOGO DEL SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, 
DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL Y APERTURA DE LA SESIÓN.- - - 
Fue agotado con la declaración de existencia de  quórum legal y apertura de 
la Sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
 
DESAHOGO  DEL  TERCER PUNTO  DEL  ORDEN  DEL  DÍA.- - - - - - - - - 
SOLICITUD PARA APROBAR LA ADQUISICION DE BIENES MUEBLES E 
INMUEBLES CORRESPONDIENTES AL EJERCICIO FISCAL 2013. - - - - -  
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En uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido Álvarez  
refiere: Bien se recibió un oficio que a la letra dice: Dependencia: Presidencia 
Municipal de Zapotlanejo, Jalisco. Dirección: Hacienda Pública Municipal 
Oficio: 116/2014. LIC. VICTOR MANUEL PERALTA GALVAN. SECRETARIO 
GENERAL. PRESENTE: Asunto: El que se indica. Por medio de la presente 
envió a usted un cordial deseándole éxito en sus actividades cotidianas, al 
mismo tiempo le adjunto la relación de bienes muebles e inmuebles, 
correspondientes al ejercicio fiscal 2013, esto para que se someta a 
consideración a la sesión de cabildo para su aprobación.  
 
 
PARTIDA FECHA CONCEPTO IMPORTE  

1231-
101-101-
0102 

12/04/2
013 

TERRENO DE 398.08M2, UBICADO A 
1.95KM. AL NE, DE LA LAJA, MISMO 
QUE SE ABASTECERA DEL 
SUMINISTRO DE AGUA POTABLE A 
DICHA DELEGACION 

 $          
6,000.00  

LA LAJA

1231-
101-101-
0102 

30/04/2
013 

COMPRA DE PREDIO DENOMINADO EL 
CAPULINCITO CON UNA EXTENCION 
SUPERFICIAL DE 2-68-69 HAS,  PARA 
EXTENDER AREA DEL PARQUE 
BICENTENARIO PUENTE DE 
CALDERON 

 $  
1,250,000.
00  

CALDERON

1231-
101-101-
0102 

28/05/2
013 

PAGO DE TERRENO DENOMINADO 
CALDERON Y JOYA PARA EL PARQUE 
RECREATIVO PUENTE DE CALDERON 

 $     
253,000.00  

CALDERON

1231-
101-101-
0102 

29/05/2
013 

PAGO DE TERRENO DENOMINADO 
CALDERON Y JOYA PARA EL PARQUE 
RECREATIVO PUENTE DE CALDERON 

 $     
700,000.00  

CALDERON

1231-
101-101-
0102 

29/05/2
013 

PAGO DE TERRENO DENOMINADO 
CALDERON Y JOYA PARA EL PARQUE 
RECREATIVO PUENTE DE CALDERON 

 $     
100,000.00  

CALDERON

1231-
101-101-
0102 

19/07/2
013 

PAGO DE TERRENO DENOMINADO 
CALDERON Y JOYA PARA EL PARQUE 
RECREATIVO PUENTE DE CALDERON 

 $     
137,500.00  

CALDERON

1231-
101-101-
0102 

21/08/2
013 

PAGO DE TERRENO DENOMINADO 
CALDERON Y JOYA PARA EL PARQUE 
RECREATIVO PUENTE DE CALDERON 

 $     
137,500.00  

CALDERON

22/08/2
013 

PAGO DE TERRENO DENOMINADO 
CALDERON Y JOYA PARA EL PARQUE 
RECREATIVO PUENTE DE CALDERON 

 $     
137,500.00  

CALDERON

1231-
101-101-
0102 

25/10/2
013 

COMPRA DE PREDIO DENOMINADO 
PUEBLOS DE LA BARRANCA Y EL 
MAESTRANZO PARA CONSTRUCCION 
DE PLANTA DE TRATAMIENTO DE LA 
LAJA, CON UNA EXTENSION 
SUPERFICIAL DE 1-99-04 HAS 

 $     
160,000.00  

LA 
BARRANCA 
/ PLANTA 
DE 
TRATAMIEN
TO LA LAJA

1231-
101-101-
0102 

12/12/2
013 

PAGO DE TERRENO DENOMINADO 
CALDERON Y JOYA PARA EL PARQUE 
RECREATIVO PUENTE DE CALDERON 

 $     
137,500.00  

CALDERON

1231-
101-101-
0102 

12/12/2
013 

PAGO DE TERRENO DENOMINADO 
CALDERON Y JOYA PARA EL PARQUE 
RECREATIVO PUENTE DE CALDERON 

 $     
137,500.00  

CALDERON

1231-
101-101-
0102 

12/12/2
013 

PAGO DE TERRENO DENOMINADO 
CALDERON Y JOYA PARA EL PARQUE 
RECREATIVO PUENTE DE CALDERON 

 $     
137,500.00  

CALDERON

1231-
101-101-
0102 

12/12/2
013 

PAGO DE TERRENO DENOMINADO 
CALDERON Y JOYA PARA EL PARQUE 
RECREATIVO PUENTE DE CALDERON 

 $     
137,500.00  

CALDERON

1231-
101-101-
0102 

12/12/2
013 

PAGO DE TERRENO DENOMINADO 
CALDERON Y JOYA PARA EL PARQUE 
RECREATIVO PUENTE DE CALDERON 

 $     
137,500.00  

CALDERON

1231-
101-101-
0102 

12/12/2
013 

PAGO DE TERRENO DENOMINADO 
CALDERON Y JOYA PARA EL PARQUE 
RECREATIVO PUENTE DE CALDERON 

 $     
137,500.00  

CALDERON

1231-
101-101-
0102 

12/12/2
013 

PAGO DE TERRENO DENOMINADO 
CALDERON Y JOYA PARA EL PARQUE 
RECREATIVO PUENTE DE CALDERON 

 $     
137,500.00  

CALDERON

1231-
101-101-
0102 

18/12/2
013 

PAGO DE COMPRA DE FRACCION DE 
PREDIO RUSTICO "EL TEPETONGO" 
PARA AMPLIACION DE CEMENTERIO 
DE LA DELEGACION DE LA LAJA 

 $        
81,250.00  

LA LAJA / 
CEMENTEN
RIO 

1231-
101-101-
0105 

22/03/2
013 

COMPRA DE PREDIO DENOMINADO EL 
PALO DULCE EN LA DELEGACION DEL 
SAUCILLO CON UNA FRACCION DE 
SUPERFICIE DE 8,000.00 M2 Y CON LA 
SEGUNDA FRACCION DE 7,000.00 M2 

 $     
100,000.00  

PALO 
DULCE / 
SAUCILLO 
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1241-
101-101-
0102 

18/04/2
013 

4 EQUIPO: ZK TAC1260 (X628TC) -
CONTROL DE ASISTENCIA TECLADO 
TOUCH & PANTALLA SN: 
3360982340227, 3360982340082, 
3360982340114, 3360982340027, 1 
EQUIPO: ZK TAC1260 (X628TC) -
CONTROL DE ASISTENCIA, TECLADO 
TOUCH & PANTALLA SN: 
3360982340041 OBSERVACIONES: 
PARA LLEVAR EL CONTROL DE 
ENTRADAS Y SALIDAS DEL PERSONAL 
QUE LABORA EN ESTE H. 
AYUNTAMIENTO 

 $        
10,000.00  

SERVICIOS 
MEDICOS, 
PROYECTO
S, TALLER 
MECANICO, 
SEGURIDA
D PUBLICA 
Y CASA DE 
LA 
CULTURA 

1241-
101-101-
0102 

24/04/2
013 

1 SILLA PIEL (IMITACION) 
OBSERVACIONES: INSTALADA EN LA 
OFICINA DE SINDICATURA 

 $          
1,798.00  

SINDICATU
RA 

1241-
101-101-
0102 

20/06/2
013 

3 EQUIPO: ZK TAC1260 (X628TC) -
CONTROL DE ASISTENCIA TECLADO 
TOUCH & PANTALLA SN: 
3363493120178, 3363493120234, 
3363493120266,  OBSERVACIONES: 
PARA LLEVAR EL CONTROL DE 
ENTRADAS Y SALIDAS DEL PERSONAL 
QUE LABORA EN ESTE H. 
AYUNTAMIENTO 

 $          
6,070.00  

SECRETARI
A 
GENERAL, 
ESTACIONA
MIENTO, 
GIMNACIO 

1241-
101-101-
0102 

18/07/2
013 

1 EQUIPO: ESCRITORIO SECRETARIAL 
NEGRO-PLATA MELAMINA 1 SILLA 
SECRETARIAL, NEGRO TELA, 1 SILLA 
DE VISITA, NEGRO TELA, 
OBSERVACIONES: SE ENCUENTA EN 
LA TIENDA DE PUENTE DE CALDERON 

 $          
5,776.80  

CALDERON 

1241-
101-101-
0106 

18/04/2
013 

1 SILLA SECRETARIAL TELA 2 
ESCRITORIO, CHOC/ROJO 
CHOC/AMARILLO MELAMINA, 10 SILLA 
VISITANTE SHELL, VARIOS 
POLIPROPILENO, 1 MESA DE CENTRO, 
MELAMINA, 1 BANCA 4 PLAZAS Y 
ESTRUCTURA CROMADA, ROJO,  2 
BANCA DE 2 PLAZAS, NARANJA/VERDE 
POLIURETANO, OBSERVACIONES: 
INSTALADO EN EL CENTRO DE 
REHABILITACION INTEGRAL 
ZAPOTLANEJO (CRIZ) 

 $        
20,450.80  

CRIZ

1241-
101-101-
0106 

29/10/2
013 

1 EQUIPO: 1 ARCHIVERO LAMINA 4 
GAVETAS, 1 ENFRIADOR DE AGUA G.E. 
GXCF04, 1 FRIGOBAR WIRPPL 
WS5501D INSTALADO EN EL CRIZ 

 $        
11,717.00  

CRIZ

1241-
101-101-
0201 

04/06/2
013 

3 BANCA DE 4 PLAZAS EN 
POLIPROPILENO MOD OHR-2600/4P 
NCA OFFIHO OBSERVACIONES: 
INSTALADAS EN LOS PASILLOS DE 
PRESIDENCIA MUNICIPAL 

 $          
5,961.24  

PRESIDEN
CIA 

1241-
101-101-
0201 

22/10/2
013 

1 SILLA PIEL MUMBAI PARA LA OFICINA 
DE SECRETARIA GENERAL 

 $          
2,399.80  

SECRETARI
A GENERAL 

1241-
101-101-
0205 

27/08/2
013 

2 SILLA SECRETARIA GIRATORIA, 
MUEBLE ARCHIVERO CHOCOLATE, 1 
ESCRITORIO BALA INSTALADOS EN LA 
DELEGACION DE SAN JOSÈ DE LAS 
FLORES 

 $          
6,500.01  

SAN JOSÉ 
DE LAD 
FLORES 

1241-
101-101-
301 

12/02/2
013 

2 EQUIPO: 3 PLAZAS ASIENTO Y 
RESPALDO DE POLIPROPILENO DE 
ALTA DENSIDAD MOD. OHR-2600-3P 
MCA OFFIHO 4 SILLA VISITANTES 
TUBO ASIENTO Y RESPALDO 
TAPIZADO EN TELA MOD ISO OHV-2000 
MCA OFFIHO 

 $          
4,983.36  

HACIENDA 
PUBLICA / 
CAJAS 

1241-
101-101-
301 

04/06/2
013 

1 SILLON EJECUTIVO MOD OHE-L855 
MCA OFFIHO PARA LA OFICINA DEL 
DIRECTOR DE HACIENDA PUBLICA 

 $          
1,304.13  

HACIENDA 
PUBLICA 

1241-
101-101-
301 

26/07/2
013 

1EQUIPO: ESCRITORIO EN "L" MOD. 
OMEGA, CHOCOLATE GRIS MELAMINA, 
1 SILLON ALTO EJECUTIVO MOD. 001, 
CHOCOLATE TACTO-PIEL, 2 SILLA 
VISITA, CHOCOLATE, TACTO PIEL 

 $        
10,416.80  

HACIENDA 
MUNICIPAL, 
OFICINA DE 
TESORERO 

1241-
101-101-
0304 

22/10/2
013 

1 EQUIPO: ESCRITORIO SANCUDO 
CHICO , 1 SILLA SECRETARIAL CON 
CODERAS, PARA LA OFICINA DE 
CATASTRO 

 $          
2,350.00  

CATASTRO 

1241-
101-101-
0503 

26/09/2
013 

1 EQUIPO: SILLA SECRETARIAL 
OBSERVACIONES: PARA LA OFICINA 
DE AGUA POTABLE 

 $              
799.01  

AGUA 
POTABLE 
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1241-
101-101-
0601 

07/05/2
013 

2 SILLON EJECUTIVO MOD OHE-L855 
MCA OFFIHO PARA LA CABINA DE 
SEGURIDAD PUBLICA 

 $          
2,608.26  

SEGURIDA
D PUBLICA 

1241-
101-101-
0602 

19/03/2
013 

1 EQUIPO: ESCRITORIO L DERECHO 
DON JUAN 1 SILLA SECRETARIAL 
GIRATORIA, 1 SILLA EJECUTIVA VINIL, 
1 ARCHIVERO NEGRO CUATRO 
GABETAS, 1 PRACTIKO 5 CHAROLAS, 
PARA LA OFICINA DE VIALIDAD 

 $          
7,570.00  

VIALIDAD

1241-
101-101-
0602 

16/04/2
013 

1 EQUIPO: 1 ARCHIVERO LAMINA 4 
GABETAS OBSERVACIONES: 
INSTALADO EN OFICINA DE 
PREVENCION PARA EL DELITO 

 $          
2,390.00  

DARE

1241-
101-101-
0602 

04/06/2
013 

1 ENFRIADOR DE AGUA MABE EM01PB 
OBSERVACIONES: INSTALADO EN 
OFICINA DE PREVENCION PARA EL 
DELITO 

 $          
1,290.00  

DARE

1241-
101-101-
0602 

03/09/2
013 

20 EQUIPO: ANAQUEL LAMINA ANCHO 
OBSERVACIONES: INSTALADO EN LA 
BODEGA DE SEGURIDAD PUBLICA 

 $        
13,200.00  

SEGURIDA
D PUBLICA 

1241-
101-101-
0602 

22/10/2
013 

1 MUEBLE PARA BAÑO CROMADO 
COMPLETO PARA LA DIRECCION DE 
SEGURIDAD PUBLICA 

 $              
562.00  

SEGURIDA
D PUBLICA 

1241-
101-101-
0703 

29/04/2
013 

1 EQUIPO:  MESA VERONA GRANDE 
2.40 OBSERVACIONES: PARA 
EVENTOS DE CASA DE LA CULTURA 

 $          
1,287.50  

CASA DE 
LA 
CULTURA

1241-
101-101-
0703 

03/05/2
013 

1 EQUIPO:  MESA VERONA GRANDE 
2.40 OBSERVACIONES: PARA 
EVENTOS DE CASA DE LA CULTURA 

 $          
1,287.50  

CASA DE 
LA 
CULTURA

1241-
101-101-
0703 

01/08/2
013 

1 EQUIPO:  MUEBLE PARA CPU 
OBSERVACIONES: PARA LA SALA DE 
CASA DE LA CULTURA MARIA 
DOLORES PACHECO ANDRADE 

 $          
1,305.00  

CASA DE 
LA 
CULTURA 

1241-
101-101-
0901 

10/12/2
013 

1 EQUIPO: 1 ENFRIADOR DE AGUA G.E. 
GXCF-05 OBSERVACIONES: PARA LA 
OFICINA DE CONTRALORIA 

 $          
3,750.00  

CONTRALO
RIA 

1241-
101-101-
1101 

27/02/2
013 

2 EQUIPO: 2 TOLDO CON 8 POSTES DE 
PAREDES OBSERVACIONES: PARA 
ACTIVIDADES REALIZADAS EN AREA 
DE DESARROLLO RURAL Y ECOLOGIA 

 $          
9,204.94  

DESARROL
LO RURAL 
Y 
ECOLOGIA

1241-
102-101-
0204 

22/10/2
013 

1 ESTUFA MABE EM5104LL PARA EL 
CUARTEL DE PROTECCION CIVIL 

 $          
3,180.00  

PROTECCI
ON CIVIL 

1241-
105-101-
0103 

27/08/2
013 

1 EQUIPO: IMPRESORA FS-1035 MPF/L 
SERIE: NW12Z11769 OBSERVACIONES: 
INSTALADA EN LA OFICINA DE 
SINDICATURA 

 $        
13,918.84  

SINDICATU
RA 

1241-
105-101-
0105 

17/08/2
013 

1 EQUIPO: IMPRESORA KIOCERA MITA 
FS-C5250DN SERIE: Q552204431 
OBSERVACIONES PARA LA OFICINA DE 
COMUNICACIÓN SOCIAL 

 $        
12,070.96  

COMUNICA
CIÓN 
SOCIAL 

1241-
105-101-
0105 

24/09/2
013 

1 EQUIPO: COMPUTADORA PORTATIL 
INSPIRON 15R CORE I5-3210 4GB, 750 
GB DVD-RW W8 15.6 WARRA NTL CG-
15077 SERIE: 9Q5XKW1 
OBSERVACIONES: INSTALADO EN 
SECRETARIA PARTICULAR 

 $          
8,768.44  

SECRETARI
A 
PARTICULA
R 

1241-
105-101-
0106 

30/07/2
013 

1 EQUIPO: MULTIFUNCIONAL EPSON 
L355PPM N 15 PPM USB WIFI SERIE: 
S3YK047457 OBSERVACIONES: PARA 
LA OFICINA DE SERVICIOS MEDICOS 

 $          
3,329.20  

SERVICIOS 
MEDICOS 

1241-
105-101-
0106 

17/12/2
013 

1 EQUIPO:  HP LAPTOP 240 C13 2348M 
4GB/500G 14 W8 1/1/0 PARA LA 
DIRECCION DE SERVICIOS DE SALUD 

 $          
8,790.34  

SERVICIOS 
MEDICOS 

1241-
105-101-
0201 

24/09/2
013 

1 EQUIPO: COMPUTADORA DE 
ESCRITORIO ENSAMBLADA CON 
PARTES ORIGINALES NUEVAS, DE 
ACUERDO A LAS CARACTERISTICAS 
SOLICITADAS Y LISTADAS EN LA 
COTIZACION Y ORDENES DE COMPRA 
RESPECTIVAS PARA LA OFICINA DE 
SECRETARIA GENERAL 

 $        
11,182.40  

SECRETARI
A GENERAL

1241-
105-101-
0202 

02/07/2
013 

1 EQUIPO: COMPUTADORA INTEL 
PENTIUM DUAL CORE CONTIENE: 
INTEL PENTIUM DUAL CORE G2010 
CHIP 2.90GHZ 3M CACHE C/GRAFICOS 
LGA 1155 SN: 2R250163A2419 
MEMORIA RAM4GB MEM DDR-3 1333 
MHZ-132005334 GABINETE BAREBONE 
2USB FRONTALES DESK AUDIO/MIC 
500W, ATX/MATX, MONITOR LG LED 
18.5 WIDE MNTR NEGRO 136X768, 

 $          
5,348.18  

RECURSOS 
HUMANOS 



 
6 

 
5,000,000:1 VGA 1YW 
117363045A049WMTJSN TECLADO 
MULTIMEDIA USB Y RATON USB MB 
ASUS P8H61-M LX SOCKET1155CPNT 
2DDR3, VGA, ATX, 10 USB 
C8M0CS410514 PARA LA OFICINA DE 
RECURSOS HUMANOS 

1241-
105-101-
0203 

05/02/2
013 

2 EQUIPO: 2 COMPUTADORA INTEL 
DUAL CORE CONTIENE: INTEL 
PENTIUM DUAL CORE G850 CHIP, 3.00 
GHZ, 3 M CACHEC/GRAFICOS LGA 1155 
2L233174A2053, 2L23314A4896, DISCO 
DURO 500 GB 3.5 7200RPM SATA 
6.016MB, Z3T1FQR,Z3T1G91G, 
MEMORIA RAM PNY OPTIMA 4GB MEM 
DDR-3 1333 MHZ, CON DISIPADOR 
SUPER MULTI LG DVDRW24X NEGRO 
INT SATSA BULK GABINETE 
BAREBONE 2USB FRONTALES DESK 
AUDIO/MIC 500W, ATX/MATX, MONITOR 
LG LED 18.5 WIDE MNTR NEGRO 
1366X768, 5,000,000:1 VGA 1YW 
208NDWOY19, TECLADO MULTIMEDIA 
PERFECT CHOICE RATON PERFECT 
CHOICE, MB AUSU P8H61-M PLUS 
SOCKET1155CPNT 2DDR3 VGA. ATX, 10 
USB C9MOAB116427, C9MOAB116428 
OBSERVACIONES: INSTALADAS EN 
REGISTRO CIVIL 

 $        
10,781.83  

REGISTRO 
CIVIL 

1241-
105-101-
0203 

23/07/2
013 

1 EQUIPO: IMPRESORA KYOCERA MITA 
FS-13070DN SERIE: Q652Y51136 PARA 
LA OFICINA DE REGISTRO CIVIL 

 $          
5,597.00  

REGISTRO 
CIVIL 

1241-
105-101-
0204 

14/05/2
013 

1 EQUIPO: LAPTOP INSPIRON 3421 14 
HD C15 500GB WIN8, CONTIENE: INTEL 
CORE I5-3337U, 500 GB 5400RPM SATA, 
4G, DDR3 1600MHZ, 14" HD LCD HIG 
DEFINITION WLED, DW1704 802-11 
B/G/N + BT 4.0/ETHERNET 10/100 8X, 
DVD +/ -RW, TRAY LOAD DRIVE 
LECTOR ALL IN ONE, BATERIA 6 
CELDAS WEB CAM WINDOWS 8 
CONSUMER B6GSW1 PARA EL 
DEPARTAMENTO DE PROTECCION 
CIVIL 

 $        
10,968.96  

PROTECCI
ON CIVIL 

1241-
105-101-
0205 

30/04/2
013 

1 EQUIPO: MULTIFUNCIONAL LASER 
XEROX WORKCENTRE, 3550 35PPM 
2SIDPRINTER SERIE:13189A , 
OBSERVACIONES: INSTALADA EN LA 
DELEGACION DE MATATLAN 

 $          
9,162.84  

DELEGACI
ON DE 
MATATLAN 

1241-
105-101-
0205 

23/07/2
013 

1 EQUIPO: MULTIFUNCIONAL LASER 
XEROX WORKCENTRE, 3550 35PPM 
MONO 2-SIDE SERIE:VWA573488, 
OBSERVACIONES: INSTALADA EN LA 
DELEGACION DE SAN José DE LAS 
FLORES 

 $          
9,228.96  

DELEGACI
ON DE SAN 
JOSÉ DE 
LAS 
FLORES 

1241-
105-101-
0205 

23/07/2
013 

1 EQUIPO: MULTIFUNCIONAL LASER 
XEROX WORKCENTRE, 3550 35PPM 
MONO 2-SIDE SERIE:VWA573251, 
OBSERVACIONES: INSTALADA EN LA 
DELEGACION DE LA LAJA 

 $          
9,228.96  

DELEGACI
ON DE LA 
LAJA 
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1241-
105-101-
0205 

12/11/2
013 

1 EQUIPO: COMPUTADORA INTEL 
PENTIUM DUAL CORE CONTIENE: 
INTEL PENTIUM DUAL CORE G2030 
CHIP 3.0GHZ CACHE C/GRAFICOS LGA 
1155 3E320176A0036, DISCO DURO 
500GB 3.5 7200 RPM SATA 6.0 32MB, 
S/N: 73U6R22TS X13, MEMORIA RAM 
KINGSTIN 4GB MEM DDR-3 1333MHZ, 
SUPERMULTI SA DVDRW24X NEGRO 
INT SATA BULK, GABINETE BAREBONE 
2USBFORNTALES DESK AUDIO/MIC, 
500W,ATX MATX S/N: 2340679005511, 
MONITOR LG LED 18.5 WIDE MNTR 
NEGRO 1366X768, 5,000,000:1 VGA 
1YW, S/N: 309NDRF5C5S8, TECLADO 
MULTIMEDIA Y RATON ACTECK PS/2 
S/N: 970013042455, MB INTEL DH61BF 
SOCKET1155CPNT 2DDR3, VGA, ATX, 
10USB, S/N: GEBF33000X0, PARA LA 
DELEGACION DE MATATLAN, 1 
EQUIPO: COMPUTADORA INTEL 
PENTIUM DUAL CORE, CONTIENE: 
INTEL PENTIUM DUAL CORE G2030 
CHIP, 3.0GHZ CACHE C/GRAFICOS LGA 
1155 3E320176A0036, DISCO DURO 
500GB 3.5 7200 RPM SATA 6.0 32MB, 
S/N: 73U6535TS X13, MEMORIA RAM 
KINGSTIN 4GB MEM DDR-3 1333MHZ, 
SUPERMULTI SA DVDRW24X NEGRO 
INT SATA BULK, GABINETE BAREBONE 
2USBFORNTALES DESK AUDIO/MIC, 
500W,ATX/MATX S/N: 2340679005551, 
MONITOR LG LED 18.5 WIDE MNTR 
NEGRO 1366X768, 5,000,000:1VGA 1YW, 
S/N: 309NDLS5CS92, TECLADO 
MULTIMEDIA Y RATON ACTECK PS/2 
S/N: 900013042456, MB INTEL DH61BF 
SOCKET1155CPNT 2DDR3, VGA, ATX, 
10USB, S/N: GEBF33300ECO, PARA LA 
DELEGACION DE LA PURISIMA, 1 
EQUIPO: COMPUTADORA INTEL 
PENTIUM DUAL CORE, CONTIENE: 
INTEL PENTIUM DUAL CORE G2030 
CHIP, 3.0GHZ CACHE C/GRAFICOS LGA 
1155 3E320176A0036, DISCO DURO 
500GB 3.5 7200 RPM SATA 6.0 32MB, 
S/N: 73U651HTS X13, MEMORIA RAM 
KINGSTIN 4GB MEM DDR-3 1333MHZ, 
SUPERMULTI SA DVDRW24X NEGRO 
INT SATA BULK, 500W,ATX MATX S/N: 
2340679005509, MONITOR LG LED 18.5 
WIDE MNTR NEGRO 1366X768, 
5000,000: 1VGA 1YW, S/N: 
309NDFVSC603, TECLADO MULTIMEDIA 
Y RATON ACTECK PS/2 S/N: 
970013042457, MB INTEL DH61BF 
SOCKET1155CPNT 2DDR3, VGA, ATX, 
10USB, S/N: GEBF33300ED4, PARA LA 
DELEGACION DEL SAUCILLO 

 $        
16,593.00  

DELEGACI
ON DEL 
SAUCILLO 

1241-
105-101-
0302 

17/09/2
013 

2 EQUIPO DE COMPUTO ENSAMBLADO 
SEGÚN ESPECIFICACIONES 
OBSERVACIONES: INSTALADOS 2 
MONITOR EN LA OFICINA DE 
CONTABILIDAD, Y 2 CPU PARA CAJAS 

 $        
11,287.96  

HACIENDA 
MUNICIPAL 
/ 
CONTABILI
DAD

1241-
105-101-
0303 

29/10/2
013 

1 EQUIPO: COMPUTADORA DE 
ESCRITORIO ENSAMBLADA CON 
PARTES ORIGINALES NUEVAS, DE 
ACUERDO A LAS CARACTERISTICAS 
SOLICITADAS Y LISTADAS EN LA 
COTIZACION Y ORDENES DE COMPRA 
RESPECTIVAS, INSTALADA EN LA 
OFICINA DE PROVEEDURIA 

 $        
11,564.60  

PROVEDUR
IA 

1241-
105-101-
0306 

02/07/2
013 

1 EQUIPO: NOBREAK CYBERPOWER 
SAMRT APP ONDA, SENO 
3000VA/2250W 8 CONT PPUBV2000289, 
OBSERVACIONES: INSTALADO PARA 
SEGURIDAD DE LOS SERVIDORES DEL 
DEPARTAMENTO DE INFORMATICA 

 $        
12,376.05  

INFORMATI
CA 

1241-
105-101-
0306 

06/11/2
013 

1 EQUIPO: ACCES DRYTEC (PARECIDO 
A UN MODEM) PARA ENRRUTAR LAS 
DELEGACIONES AL SERVIDOR DE LA 
CABECERA 

 $          
2,552.00  

INFORMATI
CA 
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1241-
105-101-
0307 

25/06/2
013 

1 EQUIPO: IMPRESORA FS-1370DN 
SERIE: Q652Z52815 OBSERVACIONES: 
PARA LA OFICINA DE APREMIOS Y 
COBRANZA 

 $          
5,597.00  

APREMIOS 

1241-
105-101-
0307 

17/12/2
013 

1 EQUIPO: PC AIO HP 1155 15.5" AND E-
1500 500GB 4GB WIN 8 PRO 1AG 
OBSERVACIONES: PARA LA OFICINA 
DE APREMIOS Y COBRANZA 

 $          
8,879.80  

APREMIOS 

1241-
105-101-
0401 

18/06/2
013 

1 EQUIPO:  CPU *CORE 
I3/DD1TB/RAM4/DVD/TM ASUS/S 
MONITOR OBSERVACIONES: PARA EL 
DEPARTAMENTO DE PROYECTOS Y 
CONSTRUCCIONES 

 $          
5,150.00  

APREMIOS 

1241-
105-101-
0401 

12/11/2
013 

1 EQUIPO:  CPU *INTEL CORE i5 3 GHZ 
4 CORES 6 MB CACHE, C/GRAFICOS 
LGA 1155 S/N: 2L321480A1571, DISCO 
ESTADO, SOLIDO (SDD) SERIE 300 120 
GB 3.5 SATA3 7MB, MEMORIA RAM 
KINGSTONE 8GB MEM DDR-3 1333 
MHZ, SUPERMULTI SA DVDEW24A 
NEGRO INT SATA BULK, GABINETE 
BAREBONE 2USB FRONTALES DESK 
AUDIO/MIC, 500W, ATX/MATX S/N: 
940400054361, MB ASUS H16M-E 
SOCKET1155CPNT 2DDR3, VGA, ATX, 
10 USB, S/N: D7MOCS023132, TARJETA 
DE VIDEO NVIDEA GFORGE GT610 2GB 
DDR3 X16 800MHZ, S/N: 
D3CVM0581171, OBSERVACIONES: 
PARA EL DEPARTAMENTO DE 
PROYECTOS Y CONSTRUCCIONES 

 $          
8,228.46  

PROYECTO
S 

1241-
105-101-
0503 

05/03/2
013 

1 EQUIPO: MONITOR LG E1942C 18.5" 
LEDS WIDE SCREEN SERIE: 
212NDSKCB054 OBSERVACIONES: 
PARA LA OFICINA DE AGUA POTABLE 

 $          
1,757.40  

AGUA 
POTABLE 

1241-
105-101-
0504 

30/07/2
013 

1 EQUIPO: SAMSUNG NP 270E5E 
SILVER INTEL CELERON 847 1.10 GHZ, 
4GB 500GB SERIE: JE6H91ID500297 
(COMPUTADORA PORTATIL) 
OBSERVACIONES: INSTALADA EN LA 
FUENTE GRANDE DE LA PLAZA 
PRINCIPAL PARA LA PROGRAMACION 
DE LA MUSICA 

 $          
4,882.44  

SERVICIOS 
MUNICIPAL
ES / PLAZA 
MUNICIPAL 

1241-
105-101-
0507 

14/05/2
013 

1 EQUIPO: AMD X4 A10 3.8 
GHZ/4GBRAM/DD1TB/DVD/KIT 
LOG/MONITOR, MINIPRINTER BIXOLON 
SRP 275+IMPRIME ORIGINAL Y CO, 
ESCANNER LASER METROLOGIC 
LS1203, CAJON P/DINERO FRONT 
NEGRO 5 BILL/8 MONEDAS, 
REGULADOR CDP 1000VA C/PROT 
LINEA FM 6 CONT, LICENCIA SISTEMA 
ADMINISTRATIVO MB SERVICIO DE 
ASESORIA, INSTALACION Y 
CONFIGURACION, ROLLO 76X67 SIN 
COPIA, CINTA EPSON ERC 38 NEGRA 
MT300/U370, OBSERVACIONES: 
INSTALADA EN LA TIENDITA DE 
PUENTE DE CALDERON 

 $        
16,521.40  

CALDERON 

1241-
105-101-
0507 

12/06/2
013 

1 EQUIPO: AMD X4 A10 3.8 
GHZ/4GBRAM/DD1TB/DVD/KIT 
LOG/MONITOR, MINIPRINTER BIXOLON 
SRP 275+IMPRIME ORIGINAL Y CO, 
ESCANNER LASER METROLOGIC 
LS1203, CAJON P/DINERO FRONT 
NEGRO 5 BILL/8 MONEDAS, 
REGULADOR CDP 1000VA C/PROT 
LINEA FM 6 CONT, LICENCIA SISTEMA 
ADMINISTRATIVO MB SERVICIO DE 
ASESORIA, INSTALACION Y 
CONFIGURACION, ENLACE REMOTO 
PARA DATOS A 300 MB, 
OBSERVACIONES: INSTALADA EN LA 
TIENDITA DE PUENTE DE CALDERON 

 $        
20,581.40  

CALDERON 

1241-
105-101-
0507 

18/07/2
013 

4 EQUIPO: RADIO 
INTERCOMUNICACION PROFESIONAL 
DE 16 OBSERVACIONES: SE 
ENCUENTA EN LA TIENDA DE PUENTE 
DE CALDERON 

 $          
4,958.98  

SEGURIDA
D PUBLICA 

1241-
105-101-
0601 

23/04/2
013 

1 EQUIPO:  DE COPIADO DIGITAL 
SEMINUEVO MCA SAMSUNG MODELO 
SCX-4521F SERIE 8P27BAKP610139A, 

 $          
2,800.00  

VIALIDAD 
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PARA SEGURIDAD PUBLICA 

1241-
105-101-
0601 

07/05/2
013 

1 EQUIPO: COMPUTADORA INTEL 
PENTIUM DUAL CORE CONTIENE: 
INTEL PENTIUM DUAL CORE G860 CHIP 
3.00 GHZ, 3M CACHE C/GRAFICOS LGA 
1155, DISCO DURO 500 GB 3.5 
7200RPM SATA 6.0 16MG, W2ALALE, 
MEMORIA RAM KINGSTON 4GB MEM 
DDR-3 1066 MHZ SUPERMULTI LG 
DVDRW24X NEGRO INT SATA BULK, 
GABINETE BAREBONE 2USB 
FRONTALES DESK AUDIO/MIC, 500W, 
ATX/MATX, MONITOR LG LED 18.5 
WIDE NEGRO MNTR NEGRO, 1366X768, 
5,000,000:1 VGA 1YW 
17571212CC171WMDRSN, TECLADO 
MULTIMEDIA PERFECT CHOICE, 
RATON PERFECT CHOICE, MB ASUS 
P8H61-M PLUS SOCKET1155CPNT 
2DDR3, VGA ATX 10 USB 
CBMOAB120897, OBSERVACIONES: 
PARA LA OFICINA DE TRANSITO Y 
VIALIDAD 

 $          
5,276.07  

VIALIDAD

1241-
105-101-
0602 

17/09/2
013 

1 CAMARA DIGITAL SAMSUNG 16 MP 
4GB EC-ST76P OBSERVACIONES: 
PARA USO DE LA OFICINA DE VIALIDAD 

 $          
2,650.00  

PROGRAM
AS 
SOCIALES

1241-
105-101-
0803 

16/07/2
013 

1 EQUIPO DE COPIADO 
MULTIFUNCIONAL DIGITAL MARCA 
XEROX MODELO WORCK CRENTRE 
3220, SERIE: UAK001506, 
OBSERVACIONES: INSTALADA EN LA 
OFICINA DE PROGRAMAS SOCIALES 

 $          
4,350.00  

DESARROL
LO 
HURBANO 

1241-
105-101-
0803 

09/12/2
013 

4 EQUIPOS, 2 EQUIPOS IDEAPAD 
NOTEBOOK G480 14 C13 4GB, 500GB 
W8 DVDRW DARK CG-15078-C, CG-
15078-D SERIE: CB21224828 Y SERIE: 
CB21224410 2 EQUIPOS IDEAPAD 
NOTEBOOK G480 14 C13 4GB, 500GB 
W8 DVDRW DARK CG-15078-C, CG-
15078-D SERIE: CB21224438 Y SERIE: 
CB21224221 PARA LA OFICINA DE 
PROGRAMAS SOCIALES 

 $        
27,371.36  

PROGRAM
AS 
SOCIALES 

1241-
105-101-
1001 

02/07/2
013 

1 EQUIPO: IMPRESORA MATRIZ DE 
PUNTO EPSON FX-890 EDG 9 AGUJAS 
NEGRA SERIE: NZBY065554, 
OBSERVACIONES: INSTALADA EN LA 
DIRECCION DE PLANEACIÒN Y 
DESARROLLO URBANO 

 $          
5,520.44  

DESARROL
LO 
HURBANO 

1241-
105-101-
1001 

09/07/2
013 

2 EQUIPO: COMPUTADORA INTEL 
CORE I5 3.0GHZ 4GB RAM, CONTIENE: 
PROCESADOR INTEL CORE I5-3330 
4CORE 3.00GHZ, LGA1155 C/GRAF S/N: 
W2AQD9PK, W2AQ5MSL, MEMORIA 
RAM 4GB MEM DDR-3 1333MHZ-
0843591034098, SUPERMULTI 
DVDRW24X NEGRO SATA BULK, 
R9556GBD3009Y9, R9556GBD3009Y8, 
GABINETE 2USB FRONTALES DESK 
AUDIO/MIC 500W, ATX/MATX, MONITOR 
LG LED18.5 WIDE NEGRO 1366X768, 
5,000,000:1 VGA 1YW, 304NDDM7B898, 
304NDHB7B913, TECLADO MULTIMEDIA 
USB Y RATON USB, MB ASUS B75M-A 
IX SOCKET 1155 2DDR3, VGA, ATX, 10 
USB, 3.0, D3MOAB44644, 
D3M0AB044804, VIDEO CARD N210 
NVIDIA X16 1GB DDR3 V/HDMI/DVI, 
CBCOYZ316569, CBCOYZ316577 
INSTALADA EN LA OFICINA DE 
PLANEACÌON 

 $        
17,042.21  

DESARROL
LO 
HURBANO 

1241-
105-101-
1001 

03/09/2
013 

1 EQUIPO: LAP G4-2306LA A6 8GB 
750GB WIN8 BLANCO IMPRESORA HP 
1000 INSTALADA EN LA OFICINA DE 
PLANEACÌON 

 $          
9,371.64  

PLANEACIÓ
N YT 
DESARROL
LO 
HURBANO
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1241-
105-101-
1101 

28/05/2
013 

EQUIPO: 1 COMPUTADORA INTEL 
PENTIUM DUAL CORE CONTIENE: 
INTEL PENTIUM DUAL CORE G2010 
CHIP 2.80GHZ, 3M CACHE C/GRAFICOS 
LGA 1155 2V241076A4606, DISCO DURO 
500 GB 3.5 7200RPM SATA 6.0 16MB, 
439JT05NS WK5, MEMORIA RAM 
KINGSTONE 4 GB MEM DDR-3 
1333MHZ, SUPERMULTI LG DVDRW24X 
NEGRO INT SATA BULK, GABINETE 
BAREBONE 2USB FRONTALES DESK 
AUDIO/MIC, 500W, ATX/MATX, 
MONITOR LG LED 18.5 WIDE MNTR 
NEGRO 1366X768, 5,000,000:1, VGA 
1YW, TECLADO MULTIMEDIA PERFECT 
CHOICE, RATON PERFECT CHOICE, MB 
ASUS P8H61-M PLUS 
SOCKET1155CPNT 2DDR3, VGA, ATX, 
10 USB C8MOCS180189, 
OBSERVACIONES: PARA LA OFICINA 
DE DESARROLLO RURAL 

 $          
5,313.19  

DESARROL
LO RURAL 
Y 
ECOLOGIA 

1242-
100-101-
0501 

21/08/2
013 

1 EQUIPO: BAFLE AMPLIFICADO 15 
3200W CON REP IPOD, TRIPIE DE 
ACERO PARA CABLES COLOR NEGRO, 
MICROFONO DINAMICO 
UNIDIRECCIONAL ULTRA, 
OBSERVACIONES: SE ENCUENTA EN 
LA TIENDA DE PUENTE DE CALDERON 

 $          
5,485.02  

CALDERON 

1242-
100-101-
0702 

19/09/2
013 

1 EQUIPO: AMPLIFICADOR OTTO SA845 
CON CD Y USB, 1 BASE TROMPETAS 
COMPLETAS RADSON 20" 75 WATTS, 2 
TRANSFORMADORES DE LINEA 1.8 
AMPERIOS, 1 MICROFINO SHURE 
PG48X, ACCESORIOS CABLE SALIDA 
AUDIO CONECTOR 12 VOL, 
OBSERVACIONES: PARA LA OFICINA 
DE EDUCACION 

 $        
10,786.84  

EDUCACIO
N 

1242-
102-101-
0106 

20/02/2
013 

4 PARES DE GUANTES DE 14 ONZAS 
EN PIEL, 4 CARETAS POMULOS EN 
PIEL, 4 COSTALES EN PIEL CLETO 
REYES GRANDES, 1 PETO PARA BOX 
EN PIEL, 3 TABLERO CLETO REYES 
CON AWIVEL DE ZAMAC, 2 
GOBERNADORAS CLERO REYES, 4 KIT 
DE LIGAS PARA PERA LOCA, 2 
MANOPLAS CLETO REYES, PARA EL 
GYM MUNICIPAL ZAS 

 $        
47,444.00  

GIMNACIO 

1242-
102-101-
0106 

19/03/2
013 

10 BICICLETA SPINNIN 
OBSERVACIONES: PARA EL USO DEL 
GYM MUNICIPAL ZAS 

 $        
49,491.00  

GIMNACIO 

1242-
102-101-
0106 

09/04/2
013 

1 EXTRAINER PARA MANO VERDE 
INTER MCA HY LOTE 317483, C.U. 
182.25, 1 BARRA FLEXIBLE FLEXBAR 
ROJA/L LOTE 316817 C.U. 208.79, 1 
BARRA FLEXIBLE FLEXBAR VERD/M, 
LOTE 214872 C.U. 266, 1 BARRA 
FLEXIBLE MCA HY MOD FLEXBAR 
AMARIL , LOTE 316127, 1 GEL 
TERAPEUTICO MCA CHT MOD 5LTS, 
LOTE 316810 C.U. 284.88, 1 EXTRAINER 
PARA MANO AZUL AVAN MCA HY, LOTE 
214872 C.U. 185.24, COMBO MCA CH 
MOD ADVANCE MONOCROMATICO 
SERIE: T5670-T28004-436282301230 
C.U. 31,896.55, 1 ULTRA MCA CH MOD 
INTELECT MOBILE SERIE: T13256-
T29378-36282301418 C.U. 20,140.63, 1 
PAR POLAINA MCA HY MOD ROJO DE 
45KG, LOTE: 214397 C.U. 300.83, 1 PAR 
POLAINAS MCA HY MOD VERDE 0.68, 
LOTE: 214872 C.U, 300.83, 1 PAR 
POLAINAS MCA HY MOD AZUL BLUE DE 
0.9, LOTE: 214872 C.U, 300.83, 1 PAQ 
BANDA LG A,R,V 1.8M 20403, LOTE: 
213547 C.U. 182.94, 1 PAQ BANDA DU 
AZ, N 1.8M 20413, LOTE: 214872 C.U, 
182.94, 1 COMPRESERO CAL MCA CH 
MOD M2 C/12 COMP M SERIE: T7419-C-
122436282301484 C.U. 21,168.25, PARA 
EL USO DEL CENTRO DE 
REHABILITACION INTEGRAL 
ZAPOTLANEJO (CRIZ) 

 $        
87,900.00  

CRIZ 
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1242-
102-101-
0106 

09/04/2
013 

1 SET DE BARRAS SUECAS DE PARED 
006 DE MADERA CON BANCO C.U. 
7137.10, 1 MESA DE KANAVEL 
NACIONAL C.U. 7,772, 1 SET ESCALERA 
102 CON BARANDAL DE MADERA C.U. 
13,790.53, 1 SET DE BARRAS 
PARALELAS 001 ADULTO-NIÑO BASE 
COMPLETA DE MADERA C.U. 9,037.75, 
1 MESA DE EXPLORACION 087 
ACOJINADA DE MADERA, 1.80X70 CM 
C.U. 5792.10, 1 PELOTA INFLABLE 6230 
45CM LISA AMARILLA P/REHABILITAR, 
C.U. 298.30, 1 PELOTA INFLABLE 6230 
85CM PLATA P/REHABILITAR, C.U. 
699.90, 1 OVALO DE HOMBRO 024 C.U. 
2851.01, 1 PELOTA INFLABLE 301802 
55CM LISA P/REHABILITAR C.U. 
298.30,1 NEGATOSCOPIO 9222 DE DOS 
CAMPOS C.U. 1421.70, 1 ESCALERILLA 
DIGITAL 105 DE MADERA 5CM DE 
ANCHO X 1.37MT C.U. 950.91, 1 CUÑA 
DE HULE ESPUMA CU-03 GDE 
70X60X30, C.U. 1067.20, 1 CILINDRO DE 
HULE ESPUMA CI-1 CH 30X60, C.U. 
660.52, 1 SET LAMPARA LUZ 
INFRAROJA 045TRAD DIGITAL 
TIMER/REF ALAR VIS/AUD C.U. 
4,524.99, 2 COLCHON DE TERAPIA CO-2 
DOBLE HASTA 10 CM C.U. 4,636.73,  1 
CILINDRO DE HULE ESPUMA CI 2 MED 
30 10X90 C.U. 1598.07, 1 SET 
MANIPULABLES 8400-B CILINDROS DE 
ENCAJE, C.U. 192.10, 1 SET 
LABERINTOS 24 16-11 DE NUMEROS 
C.U. 357.20, 1 SET MANIPULABLES 
8407-II PIRAMIDES, C.U. 3279.33, 
OBSERVACIONES: PARA EL USO EN EL 
CENTRO DE REAHIBILITACION 
INTEGRAL ZAPOTLANEJO (CRIZ) 

 $        
95,868.49  

CRIZ

1242-
102-101-
0106 

09/04/2
013 

3 MESA PASTEUR S/CAJON BASE 
CROMADA CON PLANCHA DE ACERO 
INOXIDABLE ARELLANO,  2 MESA 
PASTEUR C/CAJON BASE CROMADA 
CON PLANCHA DE ACERO INOXIDABLE 
ARELLANO, OBSERVACIONES: PARA 
EL USO EN EL CENTRO DE 
REAHIBILITACION INTEGRAL 
ZAPOTLANEJO (CRIZ) 

 $          
8,437.00  

CRIZ

1242-
102-101-
0106 

18/10/2
013 

10 BICICLETA SPINING PARA EL GYM 
MUNICIPAL ZAS C.U. 5,163.79 

 $        
59,900.00  

CRIZ

1242-
103-101-
0102 

22/01/2
013 

2 EQUIPO:  CAMARA DAHUA TIPO 
DOMO 600 LINEAS 3 PAR DE 
TRANCEPTOR DE VIDEO, 3 FUENTE DE 
PODER 500 A. AMP, 150 M CABLE UTP 
CAT 5E , PARA INSTALACION DE 
CAMARAS DE VIGILANCIA EN LAS 
OFICINAS DE CATASTRO Y REGISTRO 
CIVIL 

 $          
6,032.00  

GIMNACIO

1242-
103-101-
0105 

11/01/2
013 

1 CAMARA T31 75-300 Y 18-55 CANON 
OBSERVACIONES PARA LA OFICINA DE 
COMUNICACIÓN SOCIAL 

 $        
12,999.00  

REGISTRO 
CIVIL 

1242-
103-101-
0105 

29/03/2
013 

1 CAMARA DIGITAL SAMSUNG MOD. 
ST-76 NEGRA SERIES: 
A50GCN0CB00022 PARA EL 
SECRETARIO PARTICULAR 

 $          
1,199.00  

COMUNICA
CIÓN 
SOCIAL 

1242-
103-101-
0305 

08/03/2
013 

2 EQUIPO:  CAMARA DIGITAL 
SAMSUNG MOD ST-76 NEGRA SERIES: 
A50GCN0CB000D, A50GCN0CB0002D 
PARA: PERSONAL DE PADRON Y 
LICENCIAS 

 $          
2,777.04  

SECRETARI
A 
PARTICULA
R 

1242-
103-101-
0401 

14/03/2
013 

2 EQUIPO: CAMARA DIGITAL 
SAMSUNG, MOD ST-76 NEGRA SERIES: 
A50GCN0CB0001B, A50GCN0CB00012 
PARA PROYECTOS Y 
CONSTRUCCIONES 

 $          
2,777.04  

PADRON Y 
LICENCIAS 

1242-
103-101-
0504 

29/10/2
013 

1 EQUIPO: CAMARA DIGITAL SAMSUNG 
14.2MP HD NEGRA OBSERVACIONES: 
SE ENCUENTA EN LA TIENDA DE 
PUENTE DE CALDERON 

 $          
2,190.00  

PROYECTO
S 

1242-
103-101-

24/09/2
013 

1 EQUIPO: CAMARA SAMSUNG WP-200 
PANTALLA TOUCH 3.0 

 $          
3,068.20  

CALDERON
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0702 OBSERVACIONES: PARA LA OFICINA 

DE EDUCACION 

1242-
103-101-
1102 

19/03/2
013 

1 EQUIPO: CAMARA DIGITAL SAMSUNG 
14.2MP NEGRO EC-ES90N 1 MEMORIA 
USB KINGSTONE 8GB PARA 
ENCARGADO DE MAQUINARIA 

 $          
2,200.00  

EDUCACIO
N 

1242-
109-101-
0102 

12/09/2
013 

1 CAMPANA DE BRONCE 52 KG 
OBSERVACIONES: INSTALADA EN 
PUENTE DE CALDERON 

 $        
18,096.00  

SERVICIOS 
MUNICIPAL
ES / 
MAQUINARI
A

1243-
101-101-
0106 

15/02/2
013 

1 EQUIPO:  1 LASER MCA CH MD 
MOBILE C/DIODO850NM100MW SERIE: 
T4536-T2080-2436282301486 C.U. 
42,411.60, 1 STIM MCA CH INTELECT 
MOBILE STIM SERIE: T4110-
122436282301432 C.U. 23,366.30, 1 KIT 
PUNTUAL MCA SH MOD LAPIZ 
PUNTUAL HUV LOTE 313012 C.U. 
2,676.65, 1 BALANCIN ROKER 
CUADRADO LOTE 316127 C.U. 1,210.48, 
1 BALANCIN WOBBLE REDONDO LOTE 
316127 C.U. 1,210.48, 1 GEL 
TERAPEUTICO MCA SHT MOD 5L LOTE 
212694 C.U. 307.66, 1 EXTRAINER PARA 
MANO AZUL AVAN.MCA HY, LOTE 
214872 C.U. 200.07, 1 EXTRAINER PARA 
MANO ROJO PRINT AVAN.MCA HY 
LOTE 211046 C.U. 200.07, PARA EL GYM 
MUNICIPAL ZAS 

 $        
85,356.64  

CALDERON 

1243-
101-101-
0106 

01/10/2
013 

1 ANDADERA 611 CODIGO 
7501981804180 1 MULETA 10022 MED 
IMPORTADA OBSERVACIONES: PARA 
EL USO EN EL CENTRO DE 
REAHIBILITACION INTEGRAL 
ZAPOTLANEJO (CRIZ) 

 $          
1,141.75  

GIMANCIO 

1243-
101-101-
0106 

27/11/2
013 

1 EQUIPO: COMBO MCA CH MOD 
INTELECT MOBILE COMBO SERIE: 
T8695-T35806-36283300742 C.U. 
33,533.06 1 PARAFINERO PARABATH 
2.7KG 6LB SERIE: 2013-0158-
32436283300654 C.U. 3,575.75 4 
ELECTRODO DE 5CM RED MCA CH 
DURA STICK LOTE 316550 C.U. 132.98 4 
ELECTRODO DE 5X5CM CUAD FOAM 
MCA CH DURA LOTE 316832 C.U. 132.98 
64 ESPONJA DE VISCOSA 6*8 CM C-
79970L C.U. 73.84 OBSERVACIONES: 
PARA EL USO EN EL CENTRO DE 
REAHIBILITACION INTEGRAL 
ZAPOTLANEJO (CRIZ) 

 $        
44,987.07  

CRIZ

1243-
101-102-
0503 

18/06/2
013 

1 PLATO CALIENTE C/AGITACION, 
SUPERFICIE DE CERAMICA DE 7X7 IN, 
TEMPERATURA HASTA 540ºC, 
AGITACION DE 0-1200 RPM INCLUYE: 
CABLE DE LINEA DESMONTABLE Y 
UNA BARRA MAGNETICA DE PTFE 
SERIE: C1892130102967 
OBSERVACIONES: PARA EL 
LABORATORIO DE LA PLANTA 
TRATADORA DE AGUAS RESIDUALES 
PARA MUESTRAS DE AGUA Y SABER 
SU ALCALINIDAD 

 $          
5,532.39  

CRIZ

1243-
102-101-
0204 

03/05/2
013 

1 TAMBOR DE ESPUMA PARA 
HIDROCARBUROS DEL 3% AL 6% AFFF, 
OBSERVACIONES: UTILIZADA PARA EL 
CONTROL DE DERRAME DEL 
HIDROCARBURO EN LA UNIDAD EL 
TACUACHE 

 $        
22,504.00  

AGUA 
POTABLE / 
PLANTA 
TRATADOR
A 

1244-
101-205-
0601 

30/04/2
013 

3 UNIDADES; 1 CAMIONETA NUEVO 
FORD MODELO 2013 F150 XL 4.2 REG 
CAB MOTOR 6 CILINDROS 
TRANSMISION AUTOMATICA MOTOR 
CAPACIDAD 1000KG, COLOR BLANCO 
OXFORD BC SERIE: 
1FTMF1CM6DKD70819, 1 CAMIONETA 
NUEVO FORD MODELO 2013 F150 XL 
4.2 REG CAB MOTOR 6 CILINDROS 
TRANSMISION AUTOMATICA MOTOR 
CAPACIDAD 1000KG, COLOR BLANCO 
OXFORD BC SERIE: 
1FTMF1CM6DKD70853, 1 CAMIONETA 

 $     
825,000.00 

TLACUACH
E / UNIDAD 
DE 
HIDROCAR
BUROS 
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NUEVO FORD MODELO 2013 F150 XL 
4.2 REG CAB MOTOR 6 CILINDROS 
TRANSMISION AUTOMATICA MOTOR 
CAPACIDAD 1000KG, COLOR BLANCO 
OXFORD BC SERIE 
1FTMF1CM6DKD50627 

1244-
101-205-
0602 

30/04/2
013 

3 UNIDADES; 1 CAMIONETA NUEVO 
FORD MODELO 2013 F150 XL 4.2 REG 
CAB MOTOR 6 CILINDROS 
TRANSMISION AUTOMATICA MOTOR 
CAPACIDAD 1000KG, COLOR BLANCO 
OXFORD BC 
SERIE:1FTMF1CM6DKD70867 , 1 
CAMIONETA NUEVO FORD MODELO 
2013 F150 XL 4.2 REG CAB MOTOR 6 
CILINDROS TRANSMISION 
AUTOMATICA MOTOR CAPACIDAD 
1000KG, COLOR BLANCO OXFORD BC 
SERIE:1FTMF1CM7DKD70800,  1 
CAMIONETA NUEVO FORD MODELO 
2013 F150 XL 4.2 REG CAB MOTOR 6 
CILINDROS TRANSMISION 
AUTOMATICA MOTOR CAPACIDAD 
1000KG, COLOR BLANCO OXFORD BC 
SERIE: 1FTMF1CM7DKD50644 

 $     
825,000.00  

SEGURIDA
D PUBLICA 

1244-
101-205-
0602 

13/06/2
013 

3 UNIDADES; 1 CAMIONETA NUEVO 
FORD MODELO 2013 F150 XL 4.2 REG 
CAB MOTOR 6 CILINDROS 
TRANSMISION AUTOMATICA MOTOR 
CAPACIDAD 1000KG, COLOR BLANCO 
OXFORD BC SERIE: 
1FTMF1CM7DKD70795 , 1 CAMIONETA 
NUEVO FORD MODELO 2013 F150 XL 
4.2 REG CAB MOTOR 6 CILINDROS 
TRANSMISION AUTOMATICA MOTOR 
CAPACIDAD 1000KG, COLOR BLANCO 
OXFORD BC 
SERIE:1FTMF1CM6DKD70836 ,  1 
CAMIONETA NUEVO FORD MODELO 
2013 F150 XL 4.2 REG CAB MOTOR 6 
CILINDROS TRANSMISION 
AUTOMATICA MOTOR CAPACIDAD 
1000KG, COLOR BLANCO OXFORD BC 
SERIE: 1FTMF1CM6DKD70917 

 $     
825,000.00  

SEGURIDA
D PUBLICA 

1244-
101-205-
0602 

13/08/2
013 

1 CAMIONETA NUEVO FORD MODELO 
2013 F150 XL 4X4 REG CAB MOTOR 6 
CILINDROS TRANSMISION 
AUTOMATICA MOTOR CAPACIDAD 
1000KG, COLOR BLANCO OXFORD BC 
SERIE: 1FTMF1EM5DKE42316 

 $     
318,778.00  

SEGURIDA
D PUBLICA 

1242-
109-101-
1203 

16/10/2
013 

ANTICIPO DE 5 LANCHAS DE PEDALES 
MARCA PELICAN MODELO MONACO 
DLK INSTALADAS EN EL PARQUE 
ECOTURISTICO PUENTE DE 
CALDERON 

 $        
34,800.00  

CALDERON

1242-
109-101-
1203 

17/10/2
013 

FINIQUITO DE 5 LANCHAS DE PEDALES 
MARCA PELICAN MODELO MONACO 
DLK INSTALADAS EN EL PARQUE 
ECOTURISTICO PUENTE DE 
CALDERON 

 $        
34,800.00  

CALDERON

1246-
102-101-
0106 

08/05/2
013 

EQUIPO: 1 CALENTADOR SOLAR 3-4 
PERSONAS 12 TUBOS SFA 58-1800-12 
OBSERVACIONES: INSTALADO EN EL 
CENTRO DE REHABILITACION 
INTEGRAL ZAPOTLANEJO (CRIZ) 

 $          
5,590.00  

CRIZ

1246-
104-101-
0102 

21/06/2
013 

1 SUMINISTRO DE UNIDAD DE AIRE 
ACONDICIONADO TIPO MINISPLIT DE 
1.00 TON MCA MIRAGE SOLO FRIO, 
INCLUYE UNIDAD EVAPORADORA Y 
UNIDAD CONDENSADORA 
TRABAJANDO A 220V PARA OFICINA 
DE PRESIDENCIA MUNICIPAL 

 $          
7,772.00  

PRESIDEN
CIA 

1246-
104-101-
0302 

03/09/2
013 

1 SUMINISTRO DE UNIDAD DE AIRE 
ACONDICIONADO TIPO MINISPLIT DE 
1.00 TON MCA MIRAGE SOLO FRIO, 
INCLUYE UNIDAD EVAPORADORA Y 
UNIDAD CONDENSADORA 
TRABAJANDO A 220V PARA LA OFICINA 

 $          
5,452.00  

HACIENDA 
PUBLICA 
MUNICIPAL 
/CONTABILI
DAD 
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DE CONTABILIDAD 

1246-
104-101-
0602 

21/05/2
013 

1 EQUIPO: UNIDAD DE AIRE 
ACONDICIONADO TIPO MINI SPLIT 
MARCA MIRAGE 220V R-22 CXF-241D 
SOLO FRIO PARA LA CABINA DE 
COMUNICACIONES DE SEGURIDAD 
PUBLICA 

 $        
11,484.00  

SEGURIDA
D PUBLICA 

1246-
105-101-
0102 

30/08/2
013 

1 EQUIPO: KIT I418 IMEI 
102100105193040 SIM 002302491757310 
PARA USO DEL PRESIDENTE 
MUNICIPAL 

 $              
699.02  

PRESIDEN
CIA 

1246-
105-101-
0205 

10/09/2
013 

1 BAFLE AMPLIFICADO 15" 3200W CON 
REP IPOD/SD/USB 1 TRIPIE DE ACERO 
PARA BAFLES COLOR NEGRO 1 SIST 2 
MICROFONOS INALAMBRICOS DE 
MANO VHF PARA LA DELEGACION DE 
SAN José DE LAS FLORES 

 $          
5,063.20  

SAN JOSÉ 
DE LAS 
FLORES 

1246-
105-101-
0404 

14/08/2
013 

EQUIPO: 2 RADIO MOTOROLA A8 450-
470MHZ 4W 16CH INCLUYE: ANTENA, 
BATERIA, CARGADOR RAPIDO, Y CLIP 
P/CINTO N/S: 0278NZ9314-0278NZ9316 
PARA SUPERVISORES DE OBRA DE 
PROYECTOS 

 $          
5,568.00  

PROYECTO
S 

1246-
105-101-
0507 

28/06/2
013 

1 EQUIPO: BAFLE AMPLIFICADO 15 
3200W CON REP IPOD 1 TRIPIE DE 
ACERO PARA BAFLES COLOR NEGRO 
1 MICROFONO DINAMICO 
UNIDIRECCIONAL ULTRA 
OBSERVACIONES: SE ENCUENTA EN 
LA TIENDA DE PUENTE DE CALDERON 

 $          
5,485.01  

DELEGACI
ON SAN 
JOSÉ DE 
LAS 
FLORES 

1246-
107-101-
0204 

30/07/2
013 

1 HIDROLAVADORA ELEC 1560WTS 
PWS-PS17143 PARA EL 
DEPARTAMENTO DE PROTECCION 
CIVIL 

 $          
3,199.50  

PROTECCI
ON CIVIL 

1246-
107-101-
0204 

16/12/2
013 

1 FUMIGADOR D/MOCHILA SWISSMEX 
15 LTS 501058 (IVO) PARA EL 
DEPARTAMENTO DE PROTECCION 
CIVIL 

 $          
2,553.00  

PROTECCI
ON CIVIL 

1246-
107-101-
0205 

10/09/2
013 

EQUIPO: 1 DESBROZADORA TRUPER 
PARA EL CAMPO DE LA DELEGACION 
DE LA LAJA 

 $          
3,178.99  

LA LAJA

1246-
107-101-
0401 

11/09/2
013 

1 EQUIPO: MINICARGADOR BOB-CAT 
MODELO 642-B SERIE: 504028037 
USADO EN LAS CONDICIONES QUE SE 
ENCUENTRA PARA LA DIRECCION DE 
PROYECTOS Y CONSTRUCCIONES 

 $        
92,800.00  

PROYECTO
S 

1246-
107-101-
0503 

25/04/2
013 

1 EQUIPO: BOMBA SUMERGIBLE TIPO 
EFLUENTE MARCA PEDROLLO 
MODELO ZXM1A/40DE, 0.85HP 127 
VOLTS 1 FASE PARA LA FUENTE DE LA 
LAJA 

 $          
6,500.00  

DELEGACI
ON DE LA 
LAJA 

1246-
107-101-
0503 

23/05/2
013 

1 EQUIPO: COMPRA PARA UNA BOMBA 
SUMERGIBLE MULTIETAPAS PARA 
AGUA LIMPIA SIN TRATAR MARCA 
GABRIELE SERIE 9JMBLC, 
CONSTRUIDA EN HIERRO GRIS CON 
IMPULSORES EN BRONCE, FLECHAS 
DE ACERO INOXIDABLE 416, CON 
DESCARGA DE 6"NTP FABRICADA EN 
HIERRO DUCTIL Y ACOPLADA A 
MOTOR ELECTRICO SUMERGIBLE 
MISMA MARCA DE ALTA 
TEMPERATURA DE 200 HP.- 440 VOLTS 
3 FASES 10" PARA EL POZO DE SAN 
ROQUE 

 $     
226,456.36 

POZO DE 
SAN 
ROQUE 

1246-
107-101-
0503 

23/05/2
013 

1 VALVULA CHECK CONSTRUIDA EN 
HIERRO DUCTIL DE 6" NPT PARA 
DESCARGA DE LA BOMBA 1 CAMISA 
DE ENFRIAMIENTO CONSTRUIDA EN 
ACERO DE 12" PARA ENFRIAMIENTO 
DE MOTOR SUMERGIBLE 1 RECEPTOR 
DE GABINETE CON PROTECTOR DE 
TEMPERATURA PT100 PARA MOTOR 
SUMERGIBLE PARA EL POZO DE SAN 
ROQUE 

 $        
51,533.00  

SAN 
ROQUE 

1246-
107-101-
0503 

01/10/2
013 

1 EQUIPO DE RIEGO AUTOCEB 6HP 
3X3 AC3AMG0600M (IVO) PARA LA PIPA 
PLACAS JG 68-631 

 $          
3,853.50  

AGUA 
POTABLE 
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1246-
107-101-
0503 

26/11/2
013 

1 EQUIPO: TIMING MECHANISM 
MODULE PARA EL RIEGO DE LA 
UNIDAD DEPORTIVA DE LA LAJA 

 $          
2,572.47  

DELEGACI
ON DE LA 
LAJA

1246-
107-101-
0504 

08/10/2
013 

1 EQUIPO: DESBROZADORA 
HUSQVARNA 345FR 45.7 CC C/ACEITE 
PARA MANTENIMIENTO DE PARQUES Y 
JARDINES 

 $        
11,354.20  

PARQUES 
Y 
JARDINES 

1246-
107-101-
0504 

08/10/2
013 

1 EQUIPO: DESBROZADORA 
HUSQVARNA 345FR 45.7 CC C/ACEITE 
PARA MANTENIMIENTO DE PARQUES Y 
JARDINES 

 $        
11,354.20  

PARQUES 
Y 
JARDINES 

1246-
107-101-
0504 

08/10/2
013 

1 EQUIPO: DESBROZADORA 
HUSQVARNA 345FR 45.7 CC C/ACEITE 
PARA MANTENIMIENTO DE PARQUES Y 
JARDINES 

 $        
11,354.20  

PARQUES 
Y 
JARDINES 

1246-
107-101-
0504 

08/10/2
013 

1 EQUIPO: DESBROZADORA 
HUSQVARNA 345FR 45.7 CC C/ACEITE 
PARA MANTENIMIENTO DE PARQUES Y 
JARDINES 

 $        
11,354.20  

PARQUES 
Y 
JARDINES 

1246-
107-101-
0504 

26/11/2
013 

1 EQUIPO: DESBROZADORA 
HUSQVARNA 345FR 45.7 CC C/ACEITE 
PARA MANTENIMIENTO DE PARQUES Y 
JARDINES 

 $        
11,684.10  

PARQUES 
Y 
JARDINES 

1246-
107-101-
0504 

26/11/2
013 

1 EQUIPO: DESBROZADORA 
HUSQVARNA 345FR 45.7 CC C/ACEITE 
PARA MANTENIMIENTO DE PARQUES Y 
JARDINES 

 $        
11,684.10  

PARQUES 
Y 
JARDINES 

1246-
107-101-
0504 

26/11/2
013 

EQUIPO: DESBROZADORA 
HUSQVARNA 345FR 45.7 CC C/ACEITE 
PARA MANTENIMIENTO DE PARQUES Y 
JARDINES 

 $        
13,063.05  

PARQUES 
Y 
JARDINES 

1246-
107-101-
0504 

26/11/2
013 

1 EQUIPO: DESBROZADORA 
HUSQVARNA 345FR 45.7 CC C/ACEITE 
PARA MANTENIMIENTO DE PARQUES Y 
JARDINES 

 $        
13,063.05  

PARQUES 
Y 
JARDINES 

1246-
107-101-
0504 

17/12/2
013 

4 EQUIPO: SOPLADOR HUSQVARNA 
29.5CC SERIE: 21001583, 21001584, 
21001579, 21001581 

 $        
29,696.00  

PARQUES 
Y 
JARDINES

1246-
107-101-
0505 

12/03/2
013 

1 EQUIPO:  HIDROLAVADORA PRESION 
3100 4.4HP BDI-BDG2600 PARA EL 
ASEO DEL RASTRO MUNICIPAL 

 $          
7,661.50  

RASTRO

1246-
107-101-
0505 

05/09/2
013 

1 EQUIPO:  151, BEEF SPLITTING SAW, 
ELECTRIC SIERRA SERIE: 18940 PARA 
EL RASTRO MUNICIPAL 

 $        
73,567.20  

RASTRO

1246-
107-101-
0507 

05/03/2
013 

1 EQUIPO: HIDROLAVADORA GASOL 
5.5 HP BLM-80913 PARA LA CUADRILLA 
DE MANTENIMIENTO GENERAL PARA 
LAVAR LA PLAZA PRINCIPAL 

 $          
7,931.50  

SERVICIOS 
GENERALE
S / PLAZA 
PRINCIPAL

1246-
107-101-
0507 

23/04/2
013 

1 EQUIPO: HIDROLAVADORA GAS 7.0 
HP HC12L27MG0700TH PARA LA 
CUADRILLA DE MANTENIMIENTO 
GENERAL 

 $          
6,435.50  

SERVICIOS 
GENERALE
S 

1246-
107-101-
0507 

20/08/2
013 

1 TALADRO/ATORNILLADOR 1/2" INAL 
BDD-DCD780C2 DEWALT 20V MAX 2 
BATERIAS USO RUDO PARA LA 
CUADRILLA DE MANTENIMIENTO 
GENERAL 

 $          
3,683.00  

SERVICIOS 
GENERALE
S 

1246-
107-101-
0507 

22/10/2
013 

ESMERILADORA 9" MAKITA MAK-
GA9020 PARA SOLDADORES DE 
MANTENIMIENTO GENERAL 

 $          
1,955.00  

SERVICIOS 
GENERALE
S 

1246-
107-101-
0507 

22/10/2
013 

1 EQUIPO: HIDROLAVADORA PRESION 
3100 4.4HP BDI-BDG2600 PARA 
MANTENIMIENTO GENERAL 

 $          
7,342.00  

SERVICIOS 
GENERALE
S 

1246-
107-101-
0507 

19/11/2
013 

1 EQUIPO: MOTOR SUMERGIBLE 
AQUAPAK ACEITE 3HP 230V 3F PARA 
EL RIEGO DE LA UNIDAD DEPORTIVA 
DE LA LAJA 

 $          
4,500.00  

DEPORTES 
/ UNIDAD 
DEPORTIVA 
LA LAJA

1246-
107-102-
0503 

23/01/2
013 

1 ARRANCADOR 40 H.P. ATR DE 440 
SIEMENS PARA EL POZO DE LAS 
GRANJAS 

 $        
15,067.24  

AGUAPOTA
BLE / POZO 
DE LAS 
GRANJAS

1246-
107-102-
0503 

07/05/2
013 

2 EQUIPO: CLORADOR MILTON ROY 
MOD P151-398SI 1.0 GPH 110PSI 
INCLUYE: VALVULA ANTI-SIFON DE 4 
VIAS, PICHANCHA,  VALVULA DE 
INYECCION Y MANGUERA PARA EL 
POZO DEL DURAZNO Y EL POZO DE 
SAN JOAQUIN 

 $        
13,398.00  

AGUA 
POTABLE / 
POZO DEL 
DURAZNO 
Y SAN 
JOAQUIN 

1246-
107-102-
0503 

22/10/2
013 

MOTOBOMBA HONDA 5.5 HP 3X3" 
WB30XT-DRX (1VO) PARA LA PIPA 
STERLING PLACAS JM 21315 

 $          
5,534.50  

AGUA 
POTABLE 
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1251-
100-101-
0302 

29/04/2
013 

ACTUALIZACION CONTPAQi 
CONTABILIDAD PYME 2A 2 USUARIOS 
130426-98-0042 INSTALACION DE 
SISTEMAS PARA LA OFICINA DE 
CONTABILIDAD 

 $          
5,337.16  

HACIENDA 
PUBLICA 
MUNICIPAL 
/ 
CONTABILI
DAD

1251-
100-101-
0302 

18/06/2
013 

ACTUALIZACION CONTPAQi 
CONTABILIDAD PYME 2A 2 USUARIOS 
130618-98-0023 LICENCIA ADICIONAL 
CONTPAQ i NOMINAS 1 USUARIO 
130618-98-0024 OBSERVACIONES: 
INSTALADAS EN LA  LA OFICINA DE 
CONTABILIDAD 

 $          
6,263.07  

HACIENDA 
PUBLICA 
MUNICIPAL 
/ 
CONTABILI
DAD 

   $  
8,655,007.
76  

 
 
 
Sin otro particular me despido no sin antes agradecer la atención brindada a 
esta quedando a sus ordenes para cualquier duda o aclaración. 
ZAPOTANEJO, JALISCO A12 DE MAYO DE 2014. “2014, AÑO DEL 
BICENTENARIO DE LA PROMULGACIÓN DE LA CONSTITUCION DE 
APATZINGAN” C. FERNANDO GUTIERREZ RUIZ DIRECTOR DE 
HACIENDA PUBLICA.         
 
Siguiendo con el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier 
Pulido Álvarez  refiere: Para este punto le cedo el uso de la voz al Secretario 
General para que nos hable al respecto de este punto.  
 
Toma el uso de la voz el Secretario General Lic. Víctor Manuel Peralta 
Galván y refiere: Bueno en este punto la Tesorería nos turna un oficio en 
donde nos solicita y por cuestión legal de la administración es necesario que 
se incorpore al patrimonio del municipio de manera formal de todos los 
bienes muebles e inmuebles que se adquirieron durante el año pasado del 
cual se les paso una lista que se les dio en su carpeta para qué quede la 
formalidad de que se integran al patrimonio municipal. Ahí vienen descritos 
que bienes muebles e inmuebles se tratan, el valor y el total además el gasto 
que se derogo como se describe.      
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Ahí esta la relación como pueden ver y en este punto la 
gestión de un inmueble de Puente de Calderón. Bueno ahí esta la relación y 
yo en este sentido pediría en este punto que se anexe la relación de lo que 
nos están presentando para que quede aprobado. 
 
 
Toma el uso de la voz el Regidor José Luis García Andrade y refiere: Nada 
más un comentario para todos. En el tema de los bienes muebles me 
parecería importante que no alcance aquí detectar en la lista que se nos 
anexo que para efectos de control tuvieran un número de inventario 
patrimonial para efecto de saber el destino que tuvieran los bienes. Tal ves 
en el caso de los bienes inmuebles no fuera necesario toda vez que 
difícilmente van a trasladar un terreno o una casa. Pero para el caso de 
cámaras y equipo de cómputo creo que para efectos de control y de 
vigilancia seria correcto que si no se tiene ese control se implementara por 
parte del área de Patrimonio.  
 
Toma el uso de la voz la Sindico Municipal Jacqueline Hernández Temblador 
y refiere: Si les ponen un código.         
 
Toma el uso de la voz el Regidor José Luis García Andrade y refiere: Si, pero 
aquí no.  
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: No va en la relación. Que se agregue a esta relación el 
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número de bien inmueble que estamos relacionando. Si adelante Regidor 
José Antonio.     
 
Toma el uso de la voz el Regidor José Antonio Contreras Hernández y 
refiere: Si buenos días. Aquí la información que nos proporcionan hay 
algunos detallitos que nos pareció importante resaltarlo. Por ejemplo  es en 
la segunda hoja menciona que se compro cuatro equipos para llevar el 
control de entradas y salidas del personal que labora en el Ayuntamiento. En 
seguida en el renglón siguiente se menciona que se compran otros tres 
equipos de las mismas características para tener el control de entradas y 
salidas del personal que labora en este Ayuntamiento. Bueno ahí uno tiene y 
bueno primero son cuatro y luego son tres.         
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Lo que pasa Don Toño es que los pusieron en las 
diferentes áreas como en el Taller y precisamente aquí en el Ayuntamiento, 
en la Dirección de Seguridad Publica. O sea no ha había un control 
normalmente solamente en una libreta en una lista y ahora es con un 
chequeo que pones ahí de manera digital. Por eso primero se compraron tres 
y se dieron cuenta que hacia falta en otras áreas y  después se pidieron los 
tres más. Pero si también solicitaría en ese sentido también que se dijera 
también en donde están.       
 
Toma el uso de la voz el Regidor José Antonio Contreras Hernández y 
refiere: Si estaría muy bien. En algunas otras vienen algunos equipos y dice 
en la misma hoja que están en la parte de abajo y son dos equipos que 
consisten en tres placas de asiento y respaldo de propipopileno  de alta 
densidad con las características. En los dos renglones siguientes un equipo 
de escritorio pero no menciona para que oficina es tampoco.      
 
Toma el uso de la voz la Regidora Margarita Maldonado García y refiere: Es 
en la misma página.  
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Si yo creo que en esta relación es en el mismo término. Ver 
para donde se adquiriría y para qué área tendría que ser y que lo anexemos. 
De acuerdo Don Toño.     
 
Toma el uso de la voz el Regidor José Antonio Contreras Hernández y 
refiere: Si. También acerca de los terrenos se nos hace ¿que no es 
demasiado el dinero que se pago? o por qué hicimos una cuenta de los 
terrenos ahí en Puente de Calderón. Que son el gasto que se hiso ahí de la 
compra de terrenos ahí en Puente Calderón y son tres millones trescientos 
sesenta y ocho mil pesos. En total de los pagos que se hicieron.        
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: A ver si esta considerado el millón doscientos cincuenta 
¿es correcto?  
 
Toma el uso de la voz la Regidora Margarita Maldonado García y refiere: Si 
esta.  
 
Toma el uso de la voz la Sindico Municipal Jacqueline Hernández Temblador 
y refiere: Ese es otro. 
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Bien acuérdense que el millón doscientos cincuenta es e 
predio de los veintiséis mil metros más otros dos millones y medio que se 
debían de Calderón. Entonces son los tres millones seiscientos cincuenta mil 
pesos aproximadamente.   
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Toma el uso de la voz el Regidor José Antonio Contreras Hernández y 
refiere: Así es, es que teníamos esa duda.  
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Así es era una cantidad que ya estaba presente y que 
estaba la deuda ahí y que nosotros recibimos para pagar que eran dos 
millones y medio. Era un saldo que estaba pendiente. Que habían hecho una 
operación que cambiaron terrenos y a la hora no lo aceptaron y total tuvimos 
que pagar esos dos millones y medio. Pero a parte fue la compra del terreno 
de los veintiséis mil metros en un millón doscientos cincuenta mil y que fue 
aprobado por Sesión de Ayuntamiento por nosotros.         
 
Toma el uso de la voz la Sindico Municipal Jacqueline Hernández Temblador 
y refiere: Es un terreno que compramos inicialmente que se aprobó y  de dos 
hectáreas con el señor Heriberto y eso lo aprobamos, lo pagamos y lo 
escrituramos a parte.   
 
Toma el uso de la voz el Regidor José Antonio Contreras Hernández y 
refiere: Si nada más esa era la duda muchas gracias.  
 
Toma el uso de la voz la Sindico Municipal Jacqueline Hernández Temblador 
y refiere: Y los otros dos terrenos son los que se adeudaban dos millones y 
medio.  
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Claro que si Don Toño. Además de que del Parque 
Calderón no se debe ya nada. Decirles que ese predio que nos costo un 
millón doscientos cincuenta mil los veintiséis mil metros se va a construir un 
Museo de Sitio y estamos por arrancar la próxima semana también. Bien si 
no hay alguna otra observación y si tiene a bien la aprobación de esta 
relación agregando los comentarios que se han venido haciendo con su 
número de registro de lo que se haya comprado. Se somete a su 
consideración la aprobación de este punto  levantando su mano en señal de 
aprobación por favor.       
 
El Presidente Municipal Instruye al Secretario para que someta a votación la 
propuesta y se toma el siguiente acuerdo: 
 
 
ACUERDO NÚMERO CIENTO SESENTA Y CUATRO.- Se Aprueba por 
UNANIMIDAD, de los 11 Once Munícipes presentes:  - - - - - - - - - - - - - - - 
- - -PRIMERO.- SE APRUEBA  Y SE AUTORIZA LA ADQUISICIÓN DE 
BIENES MUEBLES E INMUEBLES CORRESPONDIENTES AL EJERCICIO 
FISCAL 2013 DOS MIL TRECE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - -SEGUNDO.- NOTIFIQUESE LO ANTERIOR AL ENCARGADO DE LA 
HACIENDA MUNICIPAL PARA LOS EFECTOS LEGALES Y 
ADMINISTRATIVOS CORRESPONDIENTES.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
 
 
 
DESAHOGO  DEL  CUARTO PUNTO DEL  ORDEN  DEL  DÍA.- - - - - - - - -  
SOLICITUD PARA AUTORIZAR AL PRESIDENTE MUNICIPAL, 
SECRETARIO GENERAL, SINDICO Y TESORERO FIRMAR CONVENIO 
DE COLABORACION, Y PARTICIPACIÓN PARA LA EJECUCIÓN DEL 
PROGRAMA “MOCHILAS CON UTILES” CON LA SECRETARÍA DE 
DESARROLLO E INTEGRACIÓN SOCIAL EN SU REPRESENTACIÓN 
DEL GOBIERNO DEL ESTADO DE JALISCO.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
En uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido Álvarez 
refiere al Pleno del Ayuntamiento: Bien aquí en este punto se recibió un oficio 
que a la letra dice: objeto: convenio mochilas con útiles PRESIDENTE 
MUNICIPAL DE ZAPOTLANEJO, JALISCO. PRESENTE: Se adjunta al 
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presente el texto requerido para el acuerdo pleno del Ayuntamiento suscrito 
así como el convenio para ser impreso en tres tantos, firmar y sellar en 
donde corresponde y al margen de cada una de sus hojas solo la firma. Así 
mismo le solicito se adjunte al presente el acuerdo del pleno del 
Ayuntamiento en tres tantos con certificación original a más tardar el dieciséis 
de mayo del presente, hacer entrega en esta oficina de la Dirección de 
Atención social de la Secretaria de desarrollo e Integración Social, ubicada 
en Av. La Paz #875, 2° piso, col. Centro en Guadalajara, Jalisco, a los 
teléfonos 01-(33)3942-12-13 ext. 51241, 51043. De igual manera le informo 
que la unión protocolaria para la firma del secretario de desarrollo e 
integración social en el Convenio del Programa Mochilas con los Útiles, se 
les notificara en su oportunidad fecha, lugar y hora. De lo anterior le solicito 
nos remita acuse de este documento. 
 
Toma el uso de la voz el Secretario General Lic. Víctor Manuel Peralta 
Galván y refiere: Bueno si me permiten en este punto y perdón por el 
teléfono. Señores regidores en este punto bueno al igual que el año pasado 
el gobierno del estado por parte de la secretaria de desarrollo e integración 
social repetirá el programa de mochilas con los Útiles. En la cual los 
Ayuntamientos también sumamos este programa en aportar a los niños sus 
mochilas con material escolar básico. Bueno en esta ocasión el programa va 
a tener las mismas características con la diferencia que en este caso el 
Ayuntamiento no adquirirá directamente las mochilas y no se pasara a un 
comité ni mucho menos ni tendremos que pasar el proceso como el año 
pasado en el que intervino alguno de ustedes. Este año ya viene en el 
convenio que se les anexa y ya viene la cantidad de $1,197,488.16 UN 
MILLON CIENTO NOVENTA Y SIETE MIL CUATROCIENTOS OCHENTA Y 
OCHO PESOS 16/100.M.N. que nosotros como municipio aportaremos a la 
Secretaría de Finanzas y ellos ya directamente harán la adquisición de las 
mochilas aportando la parte que le corresponde al Gobierno del Estado y 
ellos ya nos dotaran de esos equipos.            
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Aquí quiero agregar algo. Cuando nos hablaron 
nuevamente para este programa hubo varias quejas por parte de algunos 
Presidentes Municipales la mayoría. En el sentido de que el programa del 
año anterior fue muy rápido y nos gano realmente en todo  momento el 
programa. Una mochila que no tenía la calidad que correspondía como el 
tamaño que los útiles no quedaban en todo eso. Creo que hoy se corrigieron 
todos esos detalles y se consideraron que fueran de mejor calidad también y 
el tamaño de la mochila para los niños que van también tanto primaria como 
secundaria puedan llevar todos sus útiles dentro de la mochila. Entonces 
fueron las recomendaciones que hicimos nosotros y se tomaron en cuenta y 
ahora vienen de mejor calidad. Entonces es continuar con el programa y eso 
habla bien de todas maneras ya que fue mucha gente la beneficiada y 
prácticamente la que la recibe y nada más el estar al pendiente para que se 
le de un buen uso a esta mochila. Si adelante Arquitecto Gregorio.      
 
 
Toma el uso de la voz el Regidor Gregorio Dávalos Nuño y refiere: Una duda 
nada más Presidente. Gracias y buenos días. Una duda nada más al 
respecto. En la participación del municipio ¿cual es su porcentaje de 
participación?  
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Es del cincuenta por ciento de participación.  
 
Toma el uso de la voz el Regidor Gregorio Dávalos Nuño y refiere: Muy bien 
entonces es el cincuenta por ciento. Estuve viendo que son alrededor de 
quince mil mochilas y alrededor de un millón doscientos mil pesos de 
aportación lo que da alrededor de ochenta pesos por mochila. Entonces va a 
ser como ciento sesenta o algo así.    
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Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: si lo que les decía que cambiaron todos los aspectos hoy 
para que se sienta pues que hay un beneficio y les dure todo el periodo. No 
creas que les dura mucho la verdad ya que las arrastran y de todo hay.  
 
Toma el uso de la voz la Regidora Margarita Maldonado García y refiere: Yo 
tengo una pregunta buenos días. Una pregunta ¿ahora si va a llegar en 
tiempo? Porque no se si recuerdan que la vez pasada llegaron las mochilas a 
finales de septiembre y muchos padres de familia tenían que llevar los niños 
a la escuela con útiles. Entonces ya se habían comprado útiles cuando ya la 
mochila todavía no se entregaba.    
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Se va a ver la manera de recibirla antes de salir del periodo 
de clases. Pero ahí me gustaría que nosotros mismo y que con la 
experiencia de los Maestros de ver que es lo mejor. Si entregarla antes o 
entrando también.  
 
Toma el uso de la voz la Regidora Margarita Maldonado García y refiere: Yo 
sugiero que sea iniciando el ciclo escolar. Porque en el transcurso de las 
semis vacaciones  se pierden. 
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Yo creo que si.  
 
Toma el uso de la voz la Regidora Margarita Maldonado García y refiere: A 
parte de que hay muchos niños que cambian de localidad o cambian de lugar 
y es a esa escuela a la que pertenecen. 
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Nosotros vamos a solicitar que nos entreguen los útiles 
como si fuéramos a entregarlos antes de salir y tenerlos nosotros y 
entregarlos entrando luego luego.   
 
Toma el uso de la voz la Regidora Martha Rocio Maldonado Dado y refiere: Y 
darle la información a las escuelas. Porque mucho padres de familia las 
compran saliendo de clases porque se les carga el gasto en el mes de 
Agosto. Pagan la cuota y el uniforme. Es por eso que yo siento que se 
debería entregar antes para que estén enterados o avisarles.      
 
Toma el uso de la voz la Regidora Margarita Maldonado García y refiere: 
Sabe que señor Presidente más bien es que en las escuelas se entrega al 
término del ciclo escolar las listas a algunos maestros pero decirles la 
cantidad que viene en cada mochila. Entonces a los padres en lo que se 
refiere a los cuadernos, calculadoras o diccionario eso ya lo dejaría al final de 
lo que falte en la lista.    
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Adelante Regidor José Luis.  
 
Toma el uso de la voz el Regidor José Luis García Andrade y refiere: Apuntar 
algo importante por ahí independientemente de que se retroalimente el 
programa con las experiencias del año pasado. Que hay que decirlo yo 
considero que es el programa social más noble que hay y que ha 
emprendido esta Administración Estatal. Yo creo que el beneficiar en esa 
medida a ese gran número de familias es un logro de nuestro Gobernador. El 
programa es perfectible seguramente y se va a enriquecer con ese tipo de 
programas. Yo o que si quiero hacer alusión que nosotros como Regidores y 
como parte del Ayuntamiento en nuestro ámbito laboral y en nuestras 
familias tratemos de bajar la información. Porque se dio el caso en el ciclo 
anterior que no se si por motivos políticos o porque tipo de situaciones. 
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Maestros en las escuelas dijeron compren sus útiles no les van a dar 
mochilas. Entonces nosotros debemos de ser portavoz de que los útiles van 
a llegar con la certeza de que el Ayuntamiento este aportando. No fueron 
todos por eso es que muchos padres dijeron que la compraron porque le 
dijeron que no les iba a llegar. Entonces para darle nosotros difusión. 
Inclusive Presidente si nosotros pudiéramos darle difusión a través de las 
redes sociales del Municipio. El programa esta vigente y va a llegar. Paraqué 
los padres de familia no se confundan y no vayan hacer un gasto 
innecesario.           
 
Toma el uso de la voz la Regidora Margarita Maldonado García y refiere: 
Perdón una observación. Lo que pasa es que la mochila de preescolar 
definitivamente para nosotros como educadoras en la escuela no nos es útil 
la mochila de preescolar definitivamente para nosotros no y para varios 
Jardines. Por lo que estuve comentando con los diferentes Jardines del 
Municipio. En si es un material que no se maneja dentro del Preescolar. 
Entonces es como para que lo entretenga en su casa señora.     
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Nada más no quiero equivocarme y tener cuidado en eso. 
Había muchos que no sabían nada. Entonces se esta cuidando ese aspecto 
y ya les diré como viene hoy. Otro detalle, si adelante Don Toño.     
 
Toma el uso de la voz el Regidor José Antonio Contreras Hernández y 
refiere: Gracias. Ahorita lo que hablaba el Licenciado José Luis de la nobleza 
de este programa. Nadie duda que sea muy buena la intención. Pero vimos 
que en el ciclo pasado que no funciono ¿en que aspecto? Nosotros como 
padres de familia estuvimos viendo que la mayoría de los niños no llevaban 
la mochila a la escuela. Por diferentes situaciones más bien las usaban los 
padres para llevarse su comida al trabajo y diferentes situaciones. Pero los 
niños la mayoría no las llevaban. Entonces si la intención es buena y si 
queremos perfeccionar este programa pues seria eso. Nosotros como 
municipio aportar algo una sugerencia, una petición al Gobierno del Estado 
para ver si tuvieran a bien en lugar de regalar una mochila mejor dar un vale 
a cada padre de familia por el valor de la mochila paraqué el padre de familia 
pueda comprarla en donde el quisiera y los útiles que en verdad se ocupan y 
no lo que el Gobierno del Estado tiene a bien mandar. Sabemos que es difícil 
pero hay poner nuestro granito de arena.   
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Como ese si hicieron mucho más comentarios Don Toño. 
Pero si en concreto lo más importante que se determino es el porque muchos 
llevaron desde el principio y después ya no. Uno de los principales eran que 
no cabían los útiles. Ese fue el principal problema que tuvieron. Hoy creo que 
va a quedar corregido ese problema que fue el primer problema que le 
encontraron a toda esta situación. En la situación del manejo del dinero 
sabemos Don Toño es difícil si así dándoles las mochilas no las traen pues 
imagínese dándoles el dinero. Pero entonces se determino eso y continua el 
programa de mochilas con las mejoras de que la sugerencia de varios 
Presidentes Municipales.         
 
 
Toma el uso de la voz la Regidora Margarita Maldonado García y refiere: Yo 
opino que lo que refiere Don Toño es que en las Escuelas piden cierta 
¿como se puede decir? Cierto titulo de algún diccionario o cuadernos de 
cierta clase. Entonces darle al Padre de Familia un vale y tú vas a comprar el 
cuaderno que realmente te sirva. A veces por ejemplo yo en Primaria les 
llegaron cuadernos pequeños y les estaban pidiendo tamaño profesional. 
Entonces a los niños con mochilas de primaria de todos modos tenían que 
comprar el cuaderno grande porque se pedía tamaño profesional y en la 
mochila venia tamaño pequeño. Entonces es a lo que se refería Don Toño, el 
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que si te dan como Padre de Familia y te dan tu vale y ya sabes lo que les 
vas a comprar lo que ocupa realmente tu niño y no vas a volver a gastar.              
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Se supone que es un programa. Si adelante Regidora 
Viviana.   
 
Toma el uso de la voz la Regidora Viviana Becerra Jiménez y refiere: Nada 
más quiero hacer un comentario. Las personas que tiene verdadera 
necesidad para ellas son fantásticas las mochilas y los útiles. Por eso las 
llevan. Las personas que no tiene tanta necesidad pues el niño ya quiere la 
mochila bonita y quiere la mochila y le compran la mochila bonita y no se 
llevan la mochila. Eso es real y es realidad. Porque para el barrio de Santa 
Cecilia hay familias con mucha necesidad y los niños cargaban su mochila. 
Además ya creo que es un poco de concientizar a los padres, maestros, la 
sociedad y todos en conjunto. Yo creo que dicen que a lo dado no se le ve 
nada. Entonces creo que es algo que les pueden ofrecer y a lo mejor no les 
pueden servir totalmente para la Escuela. Pero sirve para que ellos hagan un 
dibujito o una tarea o para el catecismo o que se yo. Pero es una ayuda la 
que les dan. Porque si yo estuve fijándome que la gente que tiene realmente 
necesidad les pareció de maravilla porque una cajita de colores pues ya para 
ellos es demasiado. Y la gente que no pues es la que ya se puede dar ese 
lujo de comprar su mochila bonita y ver que es lo que te sirve de aquí y que 
es lo que no. Porque yo creo que darles un vale pues si estaría bien  y que 
como sociedad fuéramos consientes pero algunos no lo somos. Y el padre va 
a querer hasta negociar el vale si va a necesitar su caguama. Entonces 
lamentablemente no tenemos una cultura para ese tipo de cosas.                  
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: No muy bien Regidora Viviana. Entonces en ese sentido yo 
les pediría su consentimiento para que aprobemos este punto del orden del 
día para llevarlo a cabo. Bien si no hay alguna otra observación se somete a 
su consideración la aprobación de este punto  levantando su mano en señal 
de aprobación por favor.       
 
El Presidente Municipal Instruye al Secretario para que someta a votación la 
propuesta y se toma el siguiente acuerdo: 
 
 
ACUERDO NÚMERO CIENTO SESENTA Y CINCO.- Se Aprueba por 
UNANIMIDAD, de los 11 once Munícipes presentes:  - - - - - - - - - - - - - - -  
- - -PRIMERO.- SE APRUEBA  Y SE AUTORIZA AL PRESIDENTE 
MUNICIPAL, SECRETARIO GENERAL, SINDICO Y TESORERO FIRMAR 
CONVENIO DE COLABORACIÓN, Y PARTICIPACIÓN PARA LA 
EJECUCIÓN DEL PROGRAMA “MOCHILAS CON ÚTILES” CON LA 
SECRETARIA DE DESARROLLO E INTEGRACIÓN SOCIAL EN SU 
REPRESENTACIÓN DEL GOBIERNO DEL ESTADO DE JALISCO.- - - - - - 
- - -SEGUNDO.- EL H. AYUNTAMIENTO DE ZAPOTLANEJO, JALISCO 
AUTORIZA LA SUSCRIPCIÓN DEL CONVENIO DE COLABORACIÓN Y 
PARTICIPACIÓN DEL PROGRAMA MOCHILAS CON ÚTILES, CON EL 
GOBIERNO DEL ESTADO DE JALISCO, EN EJECUCIÓN DEL 
PROGRAMA MOCHILAS CON ÚTILES ESCOLARES, PARA LOS 
GRADOS DE EDUCACIÓN PREESCOLAR, PRIMARIA Y SECUNDARIA, 
DE ESCUELAS PUBLICAS DEL ESTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - -TERCERO.- EL H. AYUNTAMIENTO DE ZAPOTLANEJO, JALISCO, SE 
COMPROMETE A APORTAR LA CANTIDAD DEL $1,197,488.16 UN 
MILLON CIENTO NOVENTA Y SIETE MIL CUATROCIENTOS OCHENTA Y 
OCHO PESOS 16/100.M.N. QUE SERAN DESTINADOS ACUMPLIR CON 
LAS ACCIONES DEL PROGRAMA MOCHILAS CON ÚTILES, Y ASI DAR 
CUMPLIMIENTO A LA PARTE CORRESPONDIENTE QUE ESTIPULA LAS 
REGLAS DE OPERACIÓN Y BENEFICIAR AL 100% DEL MATERIAL 
ESCOLAR EN LOS NIVELES DE PREESCOLAR, PRIMARIA Y 
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SECUNDARIA, EN ESCUELAS PUBLICAS DEL ESTADO DE JALISCO DE 
LA SECRETARIA DE EDUCACIÓN PUBLICA (SEP). - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - -CUARTO.- EL H. AYUNTAMIENTO DE ZAPOTLANEJO, JALISCO, 
FACULTA AL PRESIDENTE MUNICIPAL, SECRETARIO GENERAL, 
SINDICO Y TESORERO MUNICIPAL PARA QUE CONCURRAN A LA 
CELEBRACIÓN DEL CONVENIO CORRESPONDIENTE QUE SE 
SUSCRIBIRÁ CON LAS AUTORIDADES DEL GOBIERNO DEL ESTADO, 
EN RAZÓN A LAS ACCIONES A DESARROLLAR MEDIANTE LA 
MODALIDAD SUBSIDIO COMPARTIDO CON MOTIVO DEL PROGRAMA 
MOCHILAS CON ÚTILES. -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - -QUINTO.- EL H. AYUNTAMIENTO DE ZAPOTLANEJO, JALISCO, 
VIGILARÁ POR MEDIO DE SUS COMISIONES RESPECTIVAS (O DE 
QUIEN ESTIME CONVENIENTE), SE CUMPLA CON TODAS Y CADA UNA 
DE LAS ACCIONES QUE SE LLEVARAN A CABO DENTRO DEL 
MUNICIPIO EN EL MARCO DEL CONVENIO SUSCRITO. POR LO QUE, 
EN CASO DE QUE EXISTA DESVIÓ O DE RECURSO O MALA 
ADMINISTRACIÓN DE LOS MISMOS. O ALGUNA OTRA 
IRREGULARIDAD GRAVE QUE DE ORIGEN AL INCUMPLIMIENTO DE 
LAS ACCIONES DEL PROGRAMA DE MOCHILAS CON LOS ÚTILES, 
ÉSTE H. AYUNTAMIENTO AUTORIZA LE SEAN DESCONTADAS LAS 
PARTICIPACIONES ESTATALES O FEDERALES QUE EN DERECHO LE 
CORRESPONDAN A SU MUNICIPIO, HASTA POR UNA CANTIDAD 
IGUAL A LA QUE EL GOBIERNO DEL ESTADO APORTÓ 
INDEPENDIENTEMENTE DE LAS DEMÁS ACCIONES LEGALES QUE 
CORRESPONDEN.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -                
  
 
DESAHOGO DEL QUINTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.- - - - - - - - - - - - 
SOLICITUD PARA CUBRIR GASTOS FUNERARIOS DEL SERVIDOR 
PÚBLICO JUSTO DIAZ GUTIERREZ.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
En uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido Álvarez 
refiere al Pleno del Ayuntamiento: Bien se recibió un escrito que a la letra 
dice: HONORABLE CABILDODEL AYUNTAMIENTO DE ZAPOTLANEJO, 
JALISCO. PRESENTE: Por este conducto me dirijo a ustedes señores 
regidores para presentar esta solicitud como punto de acuerdo. Les hago 
saber que el servidor publico JUSTO DIAZ GUTIERREZ, el cual estaba 
asignado a la Dirección de Seguridad Publica, mismo que se encontraba mal 
de salud y se le venia cubriendo el 100% de su sueldo por una suspensión 
concedida a su favor por el Tribunal de lo Administrativo del Estado de 
Jalisco. Así mismo se presento ante el suscrito su viuda la señora MA. 
CONCEPCION NARANJO MOLINA para informarme y hacerme entrega del 
acta de defunción así como de la factura por los gastos de la compra del 
ataúd y del servicio de la Agencia Funeraria SAN GASPAR POR UN MONTO 
DE $7,800.00 siete mil ochocientos pesos. Por lo que se solicita su 
aprobación Señores Regidores para que el Ayuntamiento absorba los gastos 
funerarios del servicio Público. ATENTAMENTE Zapotlanejo, Jalisco, 14 de 
Mayo de 2014. “2014, AÑO DEL BICENTENARIO DE LA PROMULGACION 
DE LA CONSTITUCION DE APATZINGAN”. LIC. VICTOR MANUEL 
PERALTA GALVAN. Secretario General del Ayuntamiento.  
 
Siguiendo con el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier 
Pulido Álvarez  refiere: Le cedo el uso de la voz al Secretario General para 
que nos hable al respecto de este punto.  
 
Toma el uso de la voz el Secretario General Lic. Víctor Manuel Peralta 
Galván y refiriéndose a los integrantes del pleno refiere: Bien si me permiten 
a este respecto Don Justo era en paz descanse era compañero y Servidor 
Publico que tenia un problema de tipo neuronal y cerebral. Creo que un 
Aneurisma y esta en el área de Seguridad Publica si no estoy equivocado. 
Bueno falleció en días pasados y entonces la familia ante la muerte del señor 
hizo sus trámites funerarios y sus servicios. Solo que su cónyuge MA. 
CONCEPCION NARANJO MOLINA no saco la factura a nombre del 
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Ayuntamiento y nosotros para poderle cubrir ese gasto necesitamos que se 
apruebe hacerle este pago porque la factura no justificaría hacerle este gasto 
porque la factura viene a nombre de no recuerdo si a nombre de su hija 
MARTHA TANIA DIAZ NARANJO del señor Justo Díaz Gutiérrez. Entonces 
nada más para darle la legalidad financiera del municipio de ese gasto. De 
hacerle el rembolso de ese dinero a la familia. Es a grandes rasgos este 
punto.  
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Bien lo someto a su consideración y los que estén a favor 
de aprobar absorber los gastos funerarios del Servidor Público JUSTO DIAZ 
GUTIERREZ por favor levanten su mano en  señal de aprobación.   
 
El Presidente Municipal Instruye al Secretario para que someta a votación la 
propuesta y se toma el siguiente acuerdo: 
 
 
ACUERDO NÚMERO CIENTO SESENTA Y SEIS.- Se Aprueba por 
UNANIMIDAD, en votación económica, de los 11 once Munícipes 
presentes: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - -PRIMERO.- SE APRUEBA Y SE AUTORIZA CUBRIR GASTOS 
FUNERARIOS DEL SERVIDOR PÚBLICO JUSTO DIAZ GUTIERREZ.- - - - 
- - -SEGUNDO.- NOTIFIQUESE LO ANTERIOR AL ENCARGADO DE LA 
HACIENDA MUNICIPAL PARA LOS EFECTOS LEGALES Y 
ADMINSITRTIVOS CORRESPONDIENTES.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -    
 
 
 
DESAHOGO DEL SEXTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.- - - - - - - - - - - - 
SOLICITUD PARA APROBAR LA JUBILACIÓN DEL SERVIDOR PÚBLICO 
SIDRONIO NUÑO RUIZ.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -         
En uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido Álvarez 
refiere al Pleno del Ayuntamiento: Bien se recibió un escrito que a la letra 
dice: SOLICITUD DE JUBILACION POR INCAPACIDAD FISICA. LIC. 
FRANCISCO JAVIER PULIDO ÁLVAREZ PRESIDENTE CONSTITUCIONAL 
DEL MUNICIPIO DE ZAPOTLANEJO, JALISCO. PRESENTE. Por este 
medio lo saludo afectuosamente reiterándole mi consideración y mi respeto, 
SIDRONIO NUÑO RUIZ, mexicano, viudo, de ocupación policía de línea con 
número de orden 278, a sus apreciables ordenes, con 70 setenta años de 
edad cumplidos, señalando domicilio para oír y recibir toda clase de 
notificaciones el inmueble ubicado por la calle Privada Capulín número 25, 
en la Colonia el Aguacate, dentro de esta municipalidad de Zapotlanejo, 
Jalisco, ante Usted con el debido respeto comparezco y ; EXPONGO Por 
medio del ocurso me presento ate Usted, a efecto de solicitar por su 
conducto plantear y proponer al pleno del H. Ayuntamiento Constitucional de 
zapotalnejo, Jalisco, para que autoricen y aprueben en pleno mi solicitud de 
jubilación por las razones que enseguida manifestare, esperando contar con 
su muy valioso apoyo esperando verme favorecido por Usted y el grupo de 
regidores; La razón principal por la cual me encuentro ante Usted C. 
Presidente Municipal, solicitando se me otorgue mi PENSION POR 
INCAPACIDAD, ello en virtud de que en los términos que marca la Ley para 
los servidores públicos del estado de Jalisco y sus Municipios articulo 56 
fracción XII y correlativamente la Ley de Pensiones del Estado de Jalisco en 
los artículos 39, 40 respectivamente razón por la cual solicito mi petición sea 
valorada y dictaminada por la comisión correspondiente en su caso, de lo 
contrario se someta para su aprobación de manera directa ya que la mayoría 
de los regidores conocen mi situación extrema. Se revise mi archivo para que 
se reporte mi antigüedad como funcionario publico en este Municipio de 
Zapotalnejo, Jalisco, concretamente en la oficialía mayor del H. Ayuntamiento 
Constitucional de Zapotlanejo, Jalisco, concretamente desde el día 02 de 
Enero del año 1986 y hasta la fecha sigo dando lo mejor que puedo dar, 
dado que mi estado físico no me favorece, agregando que estando en 
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servicio me han tenido que intervenir quirúrgicamente de mis ojos. Por lo que 
se me considere al momento de dictaminar mi petición que me encuentro 
incapacitado para laborar, así determinado por el médico que me atendió en 
el Hospital Civil de Guadalajara, Jalisco, el cual me diagnostico neumonía 
crónica y sensibilidad al frio, cuyas constancias agrego a mi escrito de 
cuenta, para que sean valorados y se me conceda la pensión que solicito al 
100% por el sueldo que actualmente percibo como POLICIA DE LINEA, 
dentro del departamento de Seguridad Publica de este Municipio que Usted 
dignamente representa como nuestro primer edil, por lo que se me considere 
en los incrementos nominales en la misma proporción y simultáneamente a 
los aumentos nominales que se otorguen a los funcionarios públicos que se 
encuentran activos de acuerdo a lo estipulado por el artículo 31 de la Ley de 
Pensiones del estado de Jalisco. De aprobada mi solicitud se ordene girar 
copias debidamente certificadas de la resolución y del acta levantada del 
pleno del Ayuntamiento, donde se aprueba la determinación de la comisión, 
al departamento de Hacienda Pública Municipal, de este Municipio de 
Zapotlanejo, Jalisco, así como a la Oficialía Mayor administrativa para su 
conocimiento y ejecución. Por lo que se me tenga acompañado como 
documentos los siguientes a manera de soportar mi antigüedad y los 
documentos expedidos por el medico municipal para acreditar mi 
incapacidad física para laborar como lo venia haciendo desde hace ya más 
de 28 años. Por lo expuesto a Usted C. Presidente Constitucional en turno 
del Municipio de Zapotlanejo, Jalisco LIC. FRANCISCO JAVIER PULIDO 
ALVAREZ de la manera más atenta le: PIDO UNICO.- Se provea de 
conformidad al expositivo de mí escrito a la vista por encontrarse ajustado a 
derecho. ATENTAMENTE Zapotlanejo, Jalisco. A la fecha de su 
presentación. SR. SIDRONIO NUÑO RUIZ                      
 
Siguiendo con el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier 
Pulido Álvarez  refiere: Bien le cedo el uso de la voz al Secretario General 
para que nos hable al respecto.  
 
Toma el uso de la voz El Secretario General Licenciado Víctor Manuel 
Peralta Galván y refiriéndose a los integrantes del Pleno agrega: Bien si en 
este punto me permiten el uso de la voz. Don Sidronio es un policía que lleva 
10 diez años en activo como servidor publico. Ya su estado de salud ya no 
es el mejor  por problemas crónico degenerativos por unas enfermedades y 
con un parte medico que se les anexo. Anteriormente el había sido agente 
municipal y había estado colaborando con otras administraciones. Pero 
realmente como empleado percibiendo un salario apenas cumplió 10 diez 
años Don Sidronio. La Ley nos marca que por 10 diez años de servicio tiene 
derecho al 30% treinta por ciento de su incapacidad, de su pensión perdón 
respecto del salario que el esta solicitando. En la petición que el nos hace al 
Ayuntamiento o que lo dirigió al área correspondiente. El solicita el 100% 
cien por ciento de su salario como pensión. Les pongo esto en antecedente 
porque es importante porque en la petición viene que se le page el 100% 
cien por ciento. Un poco antes de la Sesión me preguntaban que si era el 
cien o cuanto le tocaba. Pero si nos vamos a lo que estrictamente nos marca 
la Ley le corresponde solo el 30% treinta por ciento de su pensión ya que su 
labor solo ha sido de 10 diez años. Entonces probablemente la persona 
tenga la ida de que le pueda corresponder el 100% cien por ciento porque 
considerara que los años en que fue Agente Municipal le cuenta. Pero la Ley 
es desafortunadamente en algunos casos es clara y así lo especifica. 
Entonces seria poner a su consideración este punto para ver si se le 
pensiona en ese sentido a Don Sidronio.               
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Yo creo que usted ya había platico con usted Licenciado 
también y en los términos que iba a quedar. No se como cuando usted le 
manifiesta el 30% treinta por ciento realmente. Porque el ha estado 
insistiendo mucho y ya tiene rato pidiendo su pensión. No se si se acuerdan 
que tuvo un accidente y pues el ya se siente un poco enfermo y ya cansado. 
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Entonces no se como haya quedado cuando hablo de los términos de los 
porcentajes.     
 
Toma el uso de la voz El Secretario General Licenciado Víctor Manuel 
Peralta Galván y refiriere: Bueno yo hable con su hijo quien ha estado por las 
propias condiciones de salud del señor y quien ha estado atrás del tema. 
Desde el año pasado ha estado buscando este procedimiento y hasta Marzo 
cumplió los 10 diez años. Si se le explico al señor que es el 30% treinta por 
ciento porque lo hemos tenido incapacidad tras incapacidad. Porque la Ley 
no nos permite tener a las personas incapacitadas más de cierto tiempo. 
Porque ya después de cierto tiempo en la incapacidad tenemos que estarles 
reduciendo el monto que se les da. En el caso particular de Don Sidronio se 
volvió a incorporar y es que le sucedió este accidente. Entonces no ha sido 
favorable la evolución de su salud. Si se le cometo a la persona y espero que 
haya entendido en su momento la explicación que le dimos al respecto. Pero 
si le dije que nos tenemos que ajustar a lo que la Ley nos marca o si el pleno 
del Ayuntamiento en una comisión decide darle algún otro apoyo de alguna 
otra manera ya será materia de considerase. Si desafortunadamente es muy 
poco lo que le tocaría al señor como persona ya que gana $8,300.00 Ocho 
mil trescientos pesos y ya con el 30% treinta por ciento son como dos mil 
quinientos pesos lo que le quedaría mensuales. Es por eso que me extendí 
un poquito porque justo un poquito antes un par de Regidores me decía oye 
y pues bueno es que la ley es así. A veces quisiéramos inclinarla a un lado o 
al otro pero en específico el punto nos marca.                  
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Si adelante Licenciado José Luis.   
 
Toma el uso de la voz el Regidor José Luis García Andrade y refiere: 
Gracias. En su escrito de solicitud menciona que solicita que se le tenga 
acompañando los documentos para soportar su antigüedad laboral de más 
de 28 veintiocho años. Que es, mi pregunta es ¿Qué documento adjunto ahí 
como para?, porque no lo vi aquí. No se si ¿realmente lo adjunto o 
solamente lo menciono?. Porque los que lo conocemos sabemos que fue 
Agente Municipal de su comunidad y fue un hombre que fue en su vida 
laboral pro activo a favor de la comunidad. Yo soy de ese par que dice el 
Licenciado. Porque estamos viendo la manera porque en cuentas y en 
números secos ya creo que le quedarían como dos mil o dos mil quinientos 
pesos al mes que es una cantidad con la cual difícilmente sobrevive una 
persona.            
 
Toma el uso de la voz El Secretario General Licenciado Víctor Manuel 
Peralta Galván y refiriere: Este documento probablemente se le escapo al 
hijo de Don Sidronio anexarnos. Porque fue prácticamente una copia lo que 
nos presento el año pasado que le dije que nos lo presentara y nos lo 
actualizara y nos lo presento por ahí en Agosto, no recuerdo si en Junio o 
Julio y le faltaban siete u ocho meses. Entonces realmente estaban con el 
reloj e la mano realmente a que llegara el tiempo. El documento que 
recuerdo que anexo a la ocasión pasada era como su nombramiento como 
Agente Municipal o la credencial de Agente Municipal. Entonces ahí 
podemos caer en una disyuntiva legal de que el Agente Municipal es un 
empleado del Municipio. Si sirve para el Municipio pero no percibe un salario. 
Entonces es una navaja con filos a los dos lados.             
 
Toma el uso de la Voz la Sindico Municipal Lic. Jacqueline Hernández 
Temblador y refiere: Buenos días compañeros. Porque no lo pasamos a 
comisión y agrega los documentos que comprueba y a lo mejor el tiene con 
que comprobar los 28 veintiocho años y se le puede dar.  Igual si puede 
acompañar otro de salud que le están dando en el Hospital y que acompañe 
otro como lo que ha hecho con dos. Igual aquí en el Ayuntamiento que se le 
haga un dictamen y que se acompañe a la comisión y ya para resolverlo y ya 
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se puede resolver en la próxima sesión para tener todo el expediente 
completo.     
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Correcto. Adelante Licenciado José Luis.   
 
Toma el uso de la voz el Regidor José Luis García Andrade y refiere: Para 
este efecto yo concuerdo y lo más conveniente seria por el tema que nos 
ocupa que se turnara a una comisión. Nada más si bien es cierto dentro de 
nuestras comisiones edilicias no hay una. En aquella ocasión se vio  por una 
cuestión de salud se turno a la comisión de salud. Pero como este tema es 
más técnico no se si fuera correcto que armáramos una comisión transitoria 
por el equipo legal, la Sindico y algún par de Regidores que se integre al 
estudio de la comisión. Lo dejo a su consideración.      
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Yo creo que si me permiten si estamos en términos legales 
lo correcto seria como lo marca del 30% treinta por ciento. Pero si como que 
se nos hace un poco injusto esto. Digo injusto porque es la Ley y ahí se 
marca. Pero yo creo que valdría la pena meterlo a la comisión. Una comisión 
que se integre y que se forme ahorita ¿que les parece?  Y si no se puede 
porque acuérdense que debemos cuidar los términos legales porque al rato 
se nos repercute y se nos revierte y hay caray.     
 
Toma el uso de la voz el Regidor José Antonio Contreras Hernández y 
refiere: Si seria muy bueno en ese aspecto  juntar el equipo y buscar la 
manera porque habiendo voluntad yo creo que si se puede. Pero 
precisamente buscar las bases legales para no llegar a caer en una injusticia.   
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Esta bien en la comisión de Honor y Justicia.  
 
Toma el uso de la voz El Secretario General Licenciado Víctor Manuel 
Peralta Galván y refiriere: Sugiero si me permiten y como una observación. 
Seguramente se presentaran algunos tipos de casos como estos y pronto 
vendrá otro de viudas, de accidentes, de pensiones. Entonces seria 
interesante y por el bien propio de los compañeros empleados y para que 
tenga esa regulación legal cualquier asunto que determinemos seria sano 
probablemente el tener una comisión transitoria y si no esta pues formar una 
comisión transitoria que pudiera analizar de manera legal y de manera 
financiera también la viabilidad de cada caso que se presente. Creo que nos 
han presentado tres o cuatro casos en estos días en el tiempo que llevamos 
y podemos tomar una mejor determinación salvo su mejor  opinión.   
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Yo si me permiten a mi me gustaría que esta comisión 
primeramente sea representado por los partidos y no se si tengan a bien Don 
Toño y Arquitecto Gregorio y ya el partido acá con nosotros que se determine 
quien y lógico que tiene que estar integrada la cuestión legal que es 
Sindicatura, el Secretario y ustedes digan.     
 
Toma el uso de la voz el Regidor José Luis García Andrade y refiere: Si yo 
creo que para hacerlo plural debería estar representada por un Regidor de 
cada Fracción Edilicia y pudiera presidir la Sindico como Representante 
Legal.   
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: No se que opine y si quieres tu como abogado en los 
conceptos legales.  
 
Toma el uso de la voz el Regidor José Luis García Andrade y refiere: Claro 
con gusto.  
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Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Entonces seria Don Toño, el Licenciado José Luis, El 
Arquitecto Gregorio,  Jacqueline, y bueno creo que en ese sentido 
representamos también no se si es correcto el Licenciado Víctor y un 
servidor.   
 
Toma el uso de la voz el Regidor José Luis García Andrade y refiere: Como 
apoyo técnico porque las comisiones se encargan con ediles. De acuerdo.  
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Entonces se somete aprobación para que quede aprobado.  
 
Toma el uso de la voz el Regidor José Luis García Andrade y refiere: 
Tendríamos que darle alguna denominación.  
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Comisión para pensiones.  
 
Toma el uso de la voz el Regidor José Luis García Andrade y refiere: 
Comisión de Relaciones  Laborales.  
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Muy bien Comisión de Relaciones Laborales ¿les parece? 
Bien es la Comisión de Relaciones Laborales. Es correcto.  
 
Toma el uso de la voz El Secretario General Licenciado Víctor Manuel 
Peralta Galván y refiriere: Para cualquier tema inherente a no nada más a 
incapacidades, pensiones sino a despidos y temas laborales.   
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Correcto. Esta integrada por el Arquitecto, Jacqueline, el 
Licenciado José Luis, Don Toño y yo.    
 
Toma el uso de la voz El Secretario General Licenciado Víctor Manuel 
Peralta Galván y refiriere: Bueno si me permiten para darle la formalidad que 
requiere el asunto en relación al sexto punto del orden del día que 
corresponde a la Jubilación del Servidor Publico Sidronio Nuño Ruiz para 
efectos de su estudio de su asunto. El pleno de este Ayuntamiento decide 
formar una nueva comisión denominada COMISION DE RELACIONES 
LABORALES. La cual esta integrada por un Regidor de cada fracción. El 
Presidente Municipal y La Sindico Municipal y el Secretario como apoyo 
Técnico  y en este caso la integración quedara por parte del Partido 
Revolucionario Institucional el Licenciado José Luis García por parte del 
Revolucionario Institucional PRI, y es el Regidor José Luis García Andrade, 
por parte del Partido de Acción Nacional es el Regidor Antonio Contreras, por 
parte del Partido de la Revolución Democrática el Regidor Gregorio Dávalos. 
En representación como Presidente de la comisión el Presidente Municipal, 
la Sindico Municipal la Licenciada Jacqueline y el Secretario General como 
Asesor Técnico. El asunto particular de Don Sidronio se turna a esta 
comisión que se acaba de formar.              
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Si me permiten me gustaría Licenciado para ver si es lo 
correcto primeramente votemos por la integración de esta comisión para qué 
sea aprobada esa. Ya como segundo termino darle como sexto punto que se 
mande a la comisión. No se si sea lo más correcto.   
 
Toma el uso de la voz El Secretario General Licenciado Víctor Manuel 
Peralta Galván y refiriere: Entonces atendiendo la correcta observación del 
Presidente Municipal sometemos a consideración de este pleno la formación 
o la creación de la nueva Comisión de Relaciones Laborales que estará 
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integrada por los Regidores que ya fueron mencionados si tiene a bien 
levantar su mano para la creación de esta comisión.   
 
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Bien lo someto a su consideración por favor levanten su 
mano en  señal de aprobación.   
 
ACUERDO NÚMERO CIENTO SESENTA Y SIETE.- Se Aprueba por 
UNANIMIDAD, en votación económica, de los 11 once Munícipes 
presentes: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - -PRIMERO.- SE APRUEBA Y SE AUTORIZA LA CREACIÓN DE LA 
NUEVA COMISIÓN DE RELACIONES LABORALES.- - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - -SEGUNDO.- DICHA COMISIÓN ESTARA INTEGRADA POR EL 
REGIDOR JOSE ANTONIO CONTRERAS HERNANDEZ, EL REGIDOR 
GREGORIO DAVALOS NUÑO, LA SINDICO MUNICIPAL LIC. 
JACQUELINE HERNANDEZ TEMBLADOR, COMO PRESIDENTE DE LA 
COMISION EL PRESIDENTE MUNICIPAL FRANCISCO JAVIER PULIDO 
ÁLVAREZ. COMO ASESOR TECNICO EL SECRETARIO GENERAL EL 
LIC. VICTOR MANUEL PERALTA GALVAN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Ahora si entra el sexto punto.  
 
Toma el uso de la voz El Secretario General Licenciado Víctor Manuel 
Peralta Galván y refiriere: Para darle continuidad el punto del orden del día 
de la jubilación del servidor Publico Sidronio Nuño Ruiz favor de levantar su 
mano para que se turne a la comisión de nueva creación el expediente 
laboral del señor Sidronio Nuño Ruiz para su estudio.    
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Bien lo someto a su consideración por favor levanten su 
mano en  señal de aprobación.   
 
 
ACUERDO NÚMERO CIENTO SESENTA Y OCHO.- Se Aprueba por 
UNANIMIDAD, en votación económica, de los 11 once Munícipes 
presentes: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - -PRIMERO.- SE APRUEBA Y SE AUTORIZA REMITIR EL EXPEDIENTE 
LABORAL Y LA SOLICITUD DE PENSION DEL SERVIDOR PUBLICO 
SIDRONIO NUÑO RUIZ A LA COMISION DE RELACIONES LABORALES.- 
- - -SEGUNDO.- NOTIFIQUESE LO ANTERIOR A LOS INTEGRANTES DE 
DE DICHA COMISIÓN A EFECTO DE ATENDER DICHA SOLICITUD.- - - - -     
 
 
 
DESAHOGO DEL SEPTIMO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.- - - - - - - - - - - -  
ASUNTOS GENERALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
En uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido Álvarez 
refiere al Pleno del Ayuntamiento: Bien adelante señor Secretario tome nota 
por favor.  
 
Toma el uso de la voz el Secretario General Lic. Víctor Manuel Peralta 
Galván y refiriéndose a los integrantes del pleno refiere: Señores Regidores 
si alguien de ustedes quiere hacer el uso de la voz para regístralos en el 
orden. Bien la Regidora Margarita y el Regidor José Luis. Si adelante 
Maestra.  
 
Toma el uso de la voz la Regidora Margarita Maldonado García y refiere: De 
nuevo yo otra vez. Una pregunta señor Presidente. La vez pasada cuando 
iba a dar inicio a la Feria. Con tiempo se nos informo y se nos aviso. Al día 
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de hoy estamos casi por iniciarla y la verdad es que nosotros desconocemos 
como va a estar en esta ocasión o como va a trabajar la Feria y la verdad 
desconocemos nosotros.      
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Bueno hay que acordarnos nada más Maestra que 
aprobamos la aportación de dos millones cien mil pesos para el gasto de la 
Feria. Bueno a mi me gustaría no se si consideren y nos juntemos con Félix 
Vizcarra quien es el que esta al frente de este patronato para que nos de 
información de todo de cuales son los eventos. Porque lo he estado 
platicando con Jacqueline de algunos eventos que consideramos que se 
pudieran modificar por la cuestión del costo. Que ya esta plasmado ahí 
porque ustedes lo han visto de que cada día lo que se va a llevar a cabo. 
Pero esta por ajustarse nada más y eso es rápido y creo que a más tardar el 
día lunes ya tenemos la información. Les parece si les hacemos llegar los 
costos de cómo va a estar cada evento. Porque todavía están pendientes 
pagos y esa situación. Les parece bien que les hagamos llegar a cada uno 
de los Regidores la información el próximo lunes. Yo hablo con Félix. Al 
contrario con mucho gusto Maestra. Quien más.        
 
Toma el uso de la voz el Secretario General Lic. Víctor Manuel Peralta 
Galván y refiere: Adelante Regidor Ricardo.  
 
Toma el uso de la voz el Regidor Luis Ricardo Cortes Morales y refiere: 
Buenos días compañeros. Presidente seguirle dando lata e insistiendo con lo 
del árbol que mencione la vez pasada. Viene la temporada, hace mucho aire 
y no queremos que vaya a pasar algo. Eso por una parte. Otra cosa es que 
no se como vaya el Ayuntamiento lo del área técnica de las obras que esta 
haciendo el CEA. El miércoles pasado ahí en la Mezquitera sucedió en 
donde abrió la empresa que esta encargada. Como que no esta bien su 
trabajo y no esta muy bien compactado. Un camión pesado de los de 
CARZO se sumió y reventó redes de agua potable. Afortunadamente fue un 
camión que abastece de combustible a la maquinaria y no se voltio y no paso 
a mayores. Pero creo que todavía no están recibidas las obras porque siguen 
trabajando. Pero yo creo que si falta poner un poco de más atención ahí.        
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Voy a ver que en la próxima sesión pasarles una 
información. Decirles que ayer estaba hablando con Jesús García y 
estuvieron con los del CEA y han estado haciendo los recorridos y ayer fui en 
la noche a Santa Fe. Yo creo que toda esa área de la Mezquitera, La Mora y 
toda esa parte que viene el colector a pie de carretera porque dices que ha 
estado muy débil ahí. Yo voy a solicitar al CEA que a través de las empresas. 
Porque ellos vienen y hacen las cosas a la carrera y esa es la realidad. 
Entonces voy a solicitar para empedrar todo eso que esta abierto y a la 
carretera hacerle un espacio más amplio pero que sea accesible. Ayer que 
fue la fiesta en La Mora y fue increíble la cantidad de carros y yo dije no es 
posible ver la manera de un lugar donde estacionar los carros pero bueno ya 
paso la fiesta. Pero si ampliamos esa área si ayudaría muchísimo. Dame la 
oportunidad Ricardo y en la próxima sesión tenemos ya eso. A ver si 
nosotros podemos lograr que nosotros empedremos eso. Que ellos nos lo 
paguen. Porque ellos traen gente que ni sabe empedrar tampoco. 
Afortunadamente nosotros traemos gente de calidad para empedrados. Voy 
a ver la posibilidad de ver que la misma empresa decirles que ellos paguen 
todo. Pero nosotros mandarles la gente que tenga la calidad para eso. Lo 
hago con mucho gusto Ricardo.           
 
Toma el uso de la voz el Regidor Luis Ricardo Cortes Morales y refiere: 
Gracias.  
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Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Que bueno que no pasó a más eso del camión pero pasan 
en un segundo los accidentes. Si adelante Licenciado por favor.   
 
Toma el uso de la voz el Regidor José Luis García Andrade y refiere: Si, 
nada más una pregunta. Me preguntaban vecinos de la calle López Rayón 
del primer tramo que como ya ven pintado me pregunta que cuando se va a 
inaugurar. Que si ya en esta semana la abren.  
 
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Yo creo que en esta semana ya. Si se fijan por ahí 
aportaron una cantidad y hablan de treinta y cinco mil pesos no se 
exactamente la cantidad para meterle un secado más rápido. Si ustedes se 
fijan ya se camina muy rápido esa calle afortunadamente. La intención era 
abrirla en esta semana. Decirles también que viene el Gobernador el próximo 
treinta de Mayo. Viene hacer un recorrido aquí a Zapotlanejo y ojala y nos 
puedan acompañar todos ya que están invitados. Es precisamente para 
llevarlo hacer un recorrido en esa calle. Ya que es una calle que vale la pena 
decirlo. Fue el apoyo que nos llego por parte del Gobierno del Estado y en 
que situación estamos con esa calle. Es muy posible que ese día hagamos 
un recorrido así rápido el día treinta y tentativamente a las cinco de la tarde 
estará en la delegación de Matatlan y tentativamente después en la Plaza 
Morelos. Ojala y que nos acompañen y le vamos a echar todas las ganas 
para que se abra esa calle y va muy rápido. Voy a checar con Chuy otro 
detalle ya que dicen bueno treinta y cinco mil pesos y para mi es una 
cantidad no muy gravosa para que si a todo el tramo le podemos meter ese 
acelerante pues hay que hacerlo. Pero creo yo tengo dudas ya que no se le 
mete acelerante ya que es muy caro. No se Arquitecto Gregorio que tan 
ciento sea eso.         
 
Toma el uso de la voz el Regidor Gregorio Dávalos Nuño y refiere: Yo casi 
estoy seguro que es para una porción nada más y además es un aditivo 
bastante costoso y para todo el tramo pudiera ser bastante más.   
 
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Esa es mí duda.   
 
Toma el uso de la voz el Regidor Gregorio Dávalos Nuño y refiere: Pero hay 
que checarlo.   
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Si, hay que checarlo de todas maneras. Si de acuerdo pero 
nosotros tenemos que ponerle porque ellos ya traen. Si Maestra Martha 
Rocio adelante.     
 
 
Toma el uso de la voz la Regidora Martha Rocio Maldonado Dado y refiere: 
Buenos días Compañeros Regidores. Decirles que el festejo del día quince 
de Mayo  del día del Maestro va a ser el siete de Junio. Por indicaciones 
también de la Secretaría ya no se pueden hacer los festejos en día hábil. Ya 
no quieren que los Maestros suspendan clases y que se trabaje los 
doscientos días laborables. Entonces con esa invitación que analizamos con 
el Presidente también se va hacer el día siete de Mayo por si ahí les 
preguntan los maestros. Perdón es el siete de Junio perdón pero es que ya 
andan inquietos también. Es el día siete de Junio en el CRUM es igual por la 
tarde de tres de la tarde a las ocho de la noche el día siete de Junio por si les 
preguntan.          
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Muy bien si adelante Don Toño.  
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Toma el uso de la voz el Regidor José Antonio Contreras Hernández y 
refiere: Gracias señor Presidente. Oiga señor Presidente me di cuenta por 
Internet de una noticia que traen. Hay cierta inconformidad por parte de los 
vecinos. Ya se inauguro la Gasera de Corralillos en la que vino el Señor 
Gobernador y que vino personalidades de México. ¿Porque la gente de 
Zapotlanejo no se dio cuenta de eso señor?     
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Bueno no fue una cuestión no tanto una inauguración. Fue 
una situación en la que a mi me invitaron ese mismo día a las diez de la 
mañana y son situaciones internas en las que no se imaginan o más bien 
imagínense ustedes les metimos por la propia seguridad. Si ustedes se fijan 
y lo pueden checar por Internet estuvo el Presidente Municipal de 
Guadalajara, de Tonalá y su servidor. Es más el Secretario General me 
acompaño pero ni pudo entrar. Además me acompaño Jabib y no la verdad 
no se pudo entrar. Por propia seguridad los elementos que estaban ahí 
trabajando donde llegas al área porque a  mi me toco vivirlo al área de las 
computadoras y la persona que estaba ahí organizando el recibimiento. Nos 
dijo ella necesito que ustedes no se acerquen aquí a los mismos 
trabajadores que eran como treinta personas y algunos medios de 
comunicación que les impidieron el acceso nada más y estuvo de retirados 
en toda esa área. O sea cuidan mucho la seguridad y esa fue la situación.           
 
 
Toma el uso de la voz el Regidor José Antonio Contreras Hernández y 
refiere: Si muy bien como decíamos hace rato la cultura de la gente y eso se 
presta a y perdón por la redundancia a malas interpretaciones. Muy bien esto 
por un lado.   
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Déjeme decirle que tan curioso que el Licenciado Víctor 
que es el Secretario General no pudo entrar, no pudo entrar aunque le 
hicimos la lucha pero nos dijeron estas son las indicaciones.  Esto por 
seguridad y esto era por indicaciones y llego el Secretario de PEMEX.    
 
 
Toma el uso de la voz el Regidor José Antonio Contreras Hernández y 
refiere: Perdón señor Presidente ahí en el rio de La Laja hicieron una obra 
ahí en la carretera ahí a un lado del rio invadiendo propiedad federal lo que 
es el rio. Están emparejando y con la misma tierra que están emparejando 
están cerrando el cause del rio.  
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Es en lo de Pancho.   
 
Toma el uso de la voz el Regidor José Antonio Contreras Hernández y 
refiere: No, es en lo del Nacho Álvarez. Al delegado continuamente le hemos 
estado haciendo esta observación y el nos decía que ya había pasado el 
reporte a Zapotlanejo y si ellos no nos dicen nada yo no tengo porque decir 
nada.   
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: No, yo tenia entendido que la obra esa no se estaba 
aprobando y hay que checarlo precisamente por eso con la Arquitecta. 
Habría que checarlo porque hay detalles y no se si esta aprobado.  
 
 
Toma el uso de la voz el Regidor José Antonio Contreras Hernández y 
refiere: No esta aprobado pero se sigue trabajando e invadieron gran parte 
del rio y con la tierra están emparejando y ya pusieron palmas y un monton 
de cosas.   
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Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Toda esta área yendo de aquí para allá del lado derecho.  
 
 
Toma el uso de la voz el Regidor José Antonio Contreras Hernández y 
refiere: Seria del lado izquierdo.  
 
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Del lado izquierdo. Déjeme checarlo y ahorita lo vemos con 
la Arquitecta. Gracias.  No sé si haya alguna otra opinión. 
 
 
El Presidente Municipal consulta si existe alguna otra propuesta, y no 
habiendo mas asunto que tratar se da por concluida la presente Sesión 
Ordinaria, levantándose el Acta respectiva, siendo las 10:26 Diez horas con 
veintiséis minutos del día 16 Dieciséis de Mayo de 2014 dos mil catorce, 
firmando en ella los que intervinieron y quisieron hacerlo en unión del 
suscrito Secretario General quien autoriza y da fe.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
                                           El Presidente Municipal: 
 
 
 
                                      Francisco Javier Pulido Álvarez 
 
 
            Sindico Municipal                                            Secretario General 
 
 
 
Jacqueline Hernández Temblador                      Víctor Manuel Peralta Galván  
 
 
 
                                                          Regidores: 
 
 
Lidia Viviana Becerra Jiménez                                          Luis Pérez Venegas                   
 
 
 
 
 
Martha Rocio Maldonado Dado.                               José Luis García Andrade 
 
 
 
 
 
 
Juan Carlos González Hernández                        Margarita Maldonado Garcia  
 
 
 
 
 
Luis Ricardo Cortes Morales                      José Antonio Contreras Hernández 
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                                             Gregorio Dávalos Nuño 
 
 
La presente hoja de firmas corresponde al Acta de la Sesión Ordinaria 
número 46 Cuarenta y Seis celebrada por el Ayuntamiento de Zapotlanejo, 
Jalisco, a las 09:30 Nueve horas con Treinta minutos del día 16 Dieciséis de 
Mayo de del 2014 dos mil catorce.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
 
 
 
 
  


